

El BOLETIN OFICIAL, sale los Lunes Miércoles y Viernes, de cada semana.

Las reclamaciones se remitirán francas, sin cuyo requisito no se recibirán.



Se admiten suscripciones en esta Capital, calle de S. Agustín número 17 á 5 rs. al mes.

BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ALBACETE.

Artículo de oficio.

GOBIERNO POLÍTICO DE LA PROVINCIA
DE ALBACETE.

Circular número 355.

Habiendo manifestado á este Gobierno político el Comisario de montes de esta provincia que los Alcaldes de la misma, aun no le han remitido los datos y noticias que le debieron haber producido con arreglo al artículo 4.º de la Real orden de 24 de Junio del proximo pasado inserto en el Boletín oficial del mismo año número 89 para poder formar las relaciones correspondientes al semestre que venció en 30 de Setiembre último; así como tampoco las noticias sobre daños causados en los montes que han de servir para la formación de las relaciones trimestrales hasta fin del corriente mes; he resuelto insertar esta circular en el Boletín oficial de la provincia, recordando á aquellos funcionarios el cumplimiento de sus respectivos deberes aperciviendoles al mismo tiempo que si á la mayor brevedad posible no remiten á dicho Comisario las espresadas noticias, tomaré contra ellos las medidas de rigor á que dieren lugar. Albacete 28 de Diciembre de 1849.—*Luis Antonio Meoro.*

Otra número 356.

Los Alcaldes constitucionales y demas dependientes de mi autoridad en esta provincia procederán á la busca de cuatro ladrones, cuyas señas se insertan á continuación, que en la tarde del 24 de Enero de este

año robaron y maltrataron á varios carreteros en el sitio de la Venta, término de Tomelloso, capturandolos si fuesen hallados y poniendolos con seguridad á disposicion del Juez de 1.ª instancia de Alcazar de San Juan por quien son reclamados, dandome parte. Albacete 28 de Diciembre de 1849.—*Luis Antonio Meoro.*

Señas de los ladrones.

Uno como de 35 años, bien parecido, barba postiza, chalina de colores, chaqueta de puntos, pantalon azul de paño, calzado de zapato y con gorro catalan, montado en una jaca castaña como de seis cuartas, con aparejo rodondo [una escopeta y una pistola.

Otro algo mas alto, con capa de color de pasa, una escopeta en un caballo castaño oscuro y pequeño.

Otro de estatura baja, sombrero calañes, chaqueta de cuello vuelto de paño de la tierra, pantalon de lo mismo y calzado de zapato blanco.

Y otro un poco mas alto que el anterior, delgado, con pantalon y chaqueta de lina rayado y viejo, zurdo.

*Imprenta de NICOLAS SOLER,
Calle de S. Agustín número 17.*

Faint, illegible text at the top of the page, possibly a header or title.

Section header or title, faintly visible in the middle of the page.

First column of faint, illegible text on the left side of the page.

Second column of faint, illegible text on the right side of the page.

Third column of faint, illegible text on the left side of the page.

Fourth column of faint, illegible text on the right side of the page.

Faint text at the bottom left of the page, possibly a footer or signature.

Faint text at the bottom right of the page, possibly a footer or signature.

Indice de los Reales decretos, órdenes y circulares insertas en este periodico oficial en todo el mes de Enero de 1849.

Número 1.º

Gobierno político. Circular número 1.º para la busca y captura del robo hecho á Ruperto Corcoles.

Intendencia de Rentas. Circular para que los exclaustros remitan nuevamente sus votos nombrando habilitado.

Otra para que los interesados cuya relacion acompaña presenten los documentos que acrediten la escepcion de los bienes que se expresan, conforme al artículo 6.º de la Ley de 2 de Setiembre de 1841.

Número 2.

Gobierno político. Circular número 2. Real órden declarando la publicacion del Boletin oficial en el corriente año á favor de D. José Soler.

Intendencia de Rentas. Para que los pueblos que se contienen presenten la matricula industrial por el año actual.

Secretaria de la Audiencia Territorial. Real órden para que la recaudacion de penas de cámara se haga como la de las multas gubernativas

El Alcable de Higuera anuncia la vacante de Médico

Real decreto creando una escuela preparatoria para las carreras de ingenieros civiles y arquitectos, y el reglamento de la misma.

Número 3.

Gobierno político. Circular número 3. Para que se haga saber al castrador frances Santiago, se presente ante el Juez de 1.ª instancia de Alcaráz á dar cierta declaracion.

Comision de instruccion primaria. Anuncio de vacantes de escuelas de niños y niñas.

Administracion de Fincas del Estado. Se anuncia que D. Pedro Rey Administrador subalterno de Alcaráz cesa en aquel encargo.

Administracion Militar. Se anuncia la subasta del servicio del hospital de Ceuta.

El Coronel de Artilleria de Marina y Comandante de la Guardia de los Arsenales en Cartagena, anuncia la formacion de una fuerza con el nombre de Guardia de los Arsenales invitando á los que teniendo los requisitos que se exigen quieran filiarse en dicho cuerpo.

Número 4.

Gobierno político. Circular número 4. Para la busca y captura de Gavino Gregorio (a) Sopas.

Intendencia de Rentas. Circular para que los recibos dados por los Administradores subalternos de bienes nacionales se presenten en la principal de provincia para recoger formal carta de pago.

Administracion de Fincas del Estado. Se anuncia la venta en subasta del Canal de esta Capital titulado de Maria Cristina con toda la pertenencia y accesorio, y la de un convento en Alcaráz y otro en Jorquera.

Número 5.

Gobierno político. Circular número 5. Real órden estableciendo reglas para cuando los establecimientos de beneficencia tengan que figurar.

Otra núm. 6 para que se permita á los operarios en la carretera de las cabrillas aprovechar los pastos y leñas de los montes como á los vecinos de los pueblos, y con sujecion á las disposiciones vigentes de montes.

Otra núm. 7 para la busca y captura de un reo cuyas señas se insertan.

Intendencia de Rentas. Real órden para que se proceda contra los compradores de fincas del Clero secular cuando no satisfagan sus obligaciones en la forma que se ordena.

Otra declarando que los billetes del Tesoro son admisibles en pago de fincas adquiridas despues del Real decreto de 21 de Junio último y no en otro.

Administracion Militar. Subasta del servicio de hospitalidad en el distrito de Galicia.

Inspeccion de Minas. Para que se pague el último tercio del año proximo.

Número 6.

Gobierno político. Circular número 8. Orden para que se admitan en todas las administraciones de correos imposiciones desde 11 á 19 reales.

Otra núm. 9. Para que se sepan las disposiciones adoptadas sobre el socorro de presos pobres.

Otra núm. 10. Publicando la designacion de precios hecha por el Consejo á las especies que se suministran en el presente trimestre.

Intendencia de Rentas. Circular señalando el 17 para el escrutinio de votos de los exclaustros en la eleccion de habilitado.

Número 7.

Intendencia de Rentas. Orden sobre el robo de unos billetes al comisionado del Ayuntamiento de Alia, los cuales se espresan.

Otra Real órden resolviendo qué han de adeudar los cargamentos de América que vengan á España.

Otra para que se presenten los recibos dados por el Administrador subalterno que fue de Almansa D. Bartolomé del Castillo.

Número 8.

Gobierno político. Circular número 11. Para que el clero parroquial y benefical dependiente del Arzobispado de Toledo acudan á cobrar los meses de Marzo y Abril de 1848.

Administracion de Fincas del Estado. Anuncio de la venta de bienes nacionales.

Adicion al núm. 8.

Intendencia de Rentas. Orden para que los pueblos que se espresan remitan las matriculas del Subsidio industrial y comercial.

Número 9.

Gobierno político. Circular número 12. Real órden sobre los planos de las poblaciones que sean plazas de armas como y con qué circunstancias han de levantarse.

Otra núm. 13. Sobre la prestacion personal para la construccion y mejora de los caminos vecinales.

Otra núm. 14. Para que no se exija retribucion por el exámen de los aspirantes al

título de Directores de caminos vecinales.

Intendencia de Rentas. Real orden sobre el adeudo de los cilindros para la laminacion de la hoja de lata.

Número 10.

Gobierno político. Circular número 15. Para la captura de José María Soto y Juan Miñarro.

Otra núm. 16. Para la de Francisco García Tercero.

Diputacion provincial. Distribucion de los 411 quintos que han correspondido á esta provincia para el reemplazo decretado en 4 de Diciembre y sorteos de decimas.

Intendencia de Rentas. Otra circular para que los exclaustros emitan sus votos nombrando habilitado.

Otra circular para que los pueblos presenten los expedientes de partidas fallidas.

Repartimiento hecho en la Roda entre los pueblos de su partido para el socorro de presos pobres.

Número 11.

Gobierno político. Circular número 17. Para la captura de cuatro hombres que ejecutaron un robo en Fuente-albilla el 19 de Diciembre cuyas señas y efectos robados se espresan.

Comandancia General. Orden para que los Señores Jefes, Oficiales y tropa retirados del Ejército y Marina nombren un solo habilitado.

Secretaria de la Audiencia Territorial. Real orden declarando que la recaudacion de penas de cámara sea cual fuere la época en que se impusieron sea por el Tesoro público.

Secretaria de la Junta de Archivos. Circular para establecer orden en las comunicaciones, observando la gerarquía que previene el Real decreto de 26 de Agosto último.

Anuncio de las vacantes de la cátedra de historia general de la Iglesia en la Universidad de Sevilla; y la de lengua francesa en el instituto de Santiago.

Número 12.

Gobierno político. Circular núm. 19. Presupuesto y cuenta de ingresos y gastos provinciales correspondiente á el año 1846.

Otra núm. 20. Para la captura de Francisco Valcarcel.

Intendencia de Rentas. Circular para que los pueblos que se espresan remitan el repartimiento de la contribucion territorial para el 5 de Febrero.

Edicto del Juez de 1.^a instancia de Casas Ibañez para la captura de 6 hombres que hicieron un robo en Cenizate en 3 del corriente.

Otro para averiguar el paradero de Julian Ochoa, del lugar de Valdeganga.

Número 13.

Gobierno político. Circular número 21 Real orden estableciendo reglas para el caso que el cólera morbo invada las naciones limítrofes, ó algun punto de nuestra peninsula.

Otra núm. 22. Para que los Ayuntamientos remitan los testimonios de los contingentes liquidados del 20 p. 8 de propios en el año actual.

Otra núm. 23. Para que los pueblos que se espresan remitan el duplicado de los recibos de los Maestros de 1.^a educacion correspondiente al pago del último trimestre del año anterior.

Otra núm. 24 para la captura de Aniceto Arenas.

Intendencia de Rentas. Orden declarando que las barajas fabricadas en las provincias esentas solo pueden circular libremente dentro de ellas.

Otra recordando la presentacion de los recibos librados por D. Manuel de Gracia y Barroso.

Otra recordando la remesa de los repartimientos originales de la contribucion territorial del 2.^o semestre de 1845; 1.^o y 2.^o de 1846, á los pueblo que se citan.

Presupuesto y repartimiento para socorro de presos pobres en el partido de Albacete y primer trimestre de este año.

Vacante de la Cátedra de Patologia quirurgica en la Universidad de Santiago.

Número 14.

Gobierno político. Circular número 25 para el descubrimiento de dos caballerías cuyas señas se espresan.

Otra núm. 26. Para la de José Ferradiz y Mariano Seguí.

Intendencia de Rentas. Recordando que en 1.^o de Febrero se considera vencido el primer trimestre de contribucion y se previene su cobranza para que ingrese el 22 en caja la mayor parte posible.

Administracion de Fincas del Estado. Se anuncia la venta de frutos para el dia 4 de Febrero.

Imprenta de Agustin Garcia, calle de San Agustin número 17.

Número 15.

Gobierno político. Circular núm. 27. Real orden declarando de la competencia de los Consejos provinciales todo lo relativo á la validez y nulidad de las ventas de bienes nacionales.

Otra núm. 28. Recomendando la adquisicion de la obra titulada, Coleccion legislativa de España.

Otra núm. 29. Para la captura de Pedro Córcoles.

Consejo provincial. Señalando los dias en que cada Partido judicial ha de presentar los quintos que han correspondido á esta provincia.

Número 16.

Gobierno político. Circular núm. 30. Real orden estableciendo reglas para la reclamacion contra los acuerdos de los Consejos provinciales.

Intendencia de Rentas. Orden sobre el pago del primer semestre del 6 p. g anual señalado á los billetes del Tesoro.

Otra con los modelos de las listas cobratorias y recibos de la Contribucion territorial.

Número 17.

Gobierno político. Circular núm. 31. Real orden para aplicar á los reos de la jurisdiccion militar el Real indulto de 19 de Noviembre.

Otra núm. 32. Para la busca de Pascual Cifuentes.

Otra núm. 33. Para la de Sebastian (a) Ruiz.

Otra núm. 34. Para la busca y captura de tres hombres desconocidos que robaron á Antonio Molina.

Otra núm. 35. Para la de Antonio Garcia Saavedra.

Comision de Instruccion primaria. Anunciando que la Comision de exámenes se hallará reunida desde el dia 1.º al 31 de Marzo.

Intendencia de Rentas. Real orden mandando que los que ejerzan su industria en puestos y toldos en las plazas ó vendiendo ambulante por las poblaciones, paguen por trimestres anticipados la cuota correspondiente.

Otra señalando los derechos que ha de pagar á su introduccion la lana de Sajonia.

Otra para que los Ayuntamientos den parte del nombramiento que hayan hecho de Cobradores y Egecutores para la recaudacion de contribuciones de este año.

El Juez de 1.ª instancia de la Motilla, cita y llama á Francisco Guillen y su muger para que se presenten en aquel Juzgado á hacer cierto reconocimiento en rueda de presos.

Número 18.

Gobierno político. Circular núm. 36. Real orden sobre las excepciones de los matriculados de Marina para no ser comprendidos en el reemplazo del Egercito, y aclaracion de otras escepciones.

Otra núm. 37. Anunciando la vacante de la Secretaria de Ayuntamiento de Hoya-Gonzalo.

Intendencia de Rentas. Real orden permitiendo la importacion en el reino de los Cañamozos que con su adeudo se espresan.

Número 19.

Gobierno político. Circular núm. 38. Real orden determinando el aumento de vocales en las Juntas de sanidad y creacion de otras.

Otra núm. 39. Para la captura de 4 hombres que hicieron un robo en el camino de Villarrobledo, cuyas señas y efectos robados se espresan.

Otra núm. 40. Repartimiento para el socorro de presos pobres en el partido de Alcaráz.

Otra núm. 41. Para que los pueblos que se espresan remitan el duplicado de los recibos de los maestros de educacion.

Número 20.

Gobierno político. Circular núm. 42. Comunicacion del Presidente de la Asociacion general de Ganaderos, convocando á las Juntas generales para el 25 de Abril.

Otra núm. 43. Repartimiento del socorro de presos pobres del partido de Casas-Ibañez.

Otra núm. 44. Para la captura de 5 hombres armados que ejecutaron un robo en el sitio de Vellus.

Otra núm. 45. Para la captura de Sebastian Fernandez.

Otra núm. 46. Para que todos los Alcaldes den parte al destacamento de la Guardia civil de los robos que ocurran en su respectivo término; así como de la aparicion de hombres armados sospechosos.

Intendencia de Rentas. Circular para que los Ayuntamientos remitan los documentos que acrediten el producto de los arbitrios municipales del año próximo pasado.

Otra anunciando el nombramiento hecho en D. Blas Sanchez Granados, para habilitado de los esclaustrados.

Administracion militar. Anuncio de la subasta del servicio de utensilios en el distrito de Aragon.

El Juez de 1.ª instancia de Alcaráz, emplazando á D. Augusto Dejardin.

Número 21.

Gobierno político. Circular núm. 47. Real orden mandando que los Presupuestos provinciales y municipales han de ser remitidos para la aprobacion antes del 1.º de Abril del año próximo anterior á el en que deben regir.

Administracion militar. Anuncio de la subasta para el suministro de utensilios en el litoral de Aragon y Cataluña agregado al distrito de Valencia.

Número 22.

Gobierno político. Circular núm. 48. Arancel para el cobro de derechos al paso por el puente llamado de la Marmota, propio de la Condesa de Villa-Leal, remitido por el Señor Director general de obras públicas.

Otra núm. 49. Comunicacion del Comisario de guerra, insertando la resolucion del Intendente militar de Valencia, sobre la liquidacion de los suministros del 4.º trimestre del año último.

Otra núm. 50. Para la captura de Manuel Hernandez y José Reyes.

Otra núm. 51. Para que los Alcaldes remitan puntualmente la cuenta de los documentos de proteccion y seguridad pública expendidos en cada mes.

Otra núm. 52. Repartimiento para el socorro de presos pobres del partido de Almansa.

Otra núm. 53. Idem en el partido de Yeste. Intendencia de Rentas. Recordando la remesa de las notas sobre las multas impuestas que se satisfacen en una nueva clase de papel sellado.

Administracion militar. Anuncio de la subasta para el servicio de utensilios en el distrito de la Capitanía general de Valencia.

Número 23.

Gobierno político. Circular núm. 54. Para la aprehension de 5 hombres armados que ejecutaron un robo en el sitio de Vellús.

Otra núm. 55. Para que los pueblos satisfagan al Empresario de este Boletín lo que adeudan por el año 48.

Inspeccion de Minas. Relacion de las denunciadas en el mes de Enero.

Número 24.

Gobierno político. Circular núm. 56. Repartimiento para el socorro de presos pobres en el partido de Chinchilla.

Intendencia de Rentas. Pliego de condiciones para el surtido de las Fábricas de Tabaco de la clase de Virginia y Kentucky.

Número 25.

Gobierno político. Circular número 27. Programa para los ejercicios de oposicion á las escuelas públicas de instruccion primaria del Reino.

Otra núm. 58. Para la averiguacion y captura, de quienes fueron tres hombres armados que robaron á dos arrieros de Moratalla en Cuesta-blanca término de Pontones.

Otra núm. 59. Para la captura de Agustín Castellot, José Rico y Consortes.

Intendencia de Rentas, para la liquidacion del fondo supletorio respectivo al año 48.

Otra para que todos los Ayuntamientos que no tengan cubierto el primer trimestre de contribuciones de este año, lo satisfagan para el 5 de Marzo, conminandoles con apremio.

Comandancia general. Real orden para que no se de curso á nuevas instancias para revalidar los empleos servidos en el Ejército Carlista.

Inspeccion de Minas. Real orden mandando se cancele un débito por insolvencia de D. Eusebio Muñoz.

Número 26.

Gobierno político. Circular número 60 para la busca y captura de 5 sugetos que se expresan.

Otra núm. 61. Real orden para la formacion de los padrones sobre prestacion personal de que trata el Reglamento de 8 de Abril del año último, y modelo á que debe sugetarse.

Imprenta de NICOLAS SOLER.

Calle de S. Agustín número 17.

Número 27.

Intendencia de Rentas. Circular para la liquidacion que ha formado la Administracion de contribuciones directas del fondo supletorio de la contribucion territorial.

Número 28.

Gobierno político. Circular núm. 62. Ley declaratoria de lo que se entienden empleos de escala para los efectos del art. 25 de la Constitucion.

Otra núm. 63. Ley sobre elecciones parciales de Diputados á Cortes.

Otra núm. 64. Para que los Alcaldes remitan nota de lo que á cada pueblo se adeuda por la lactancia de niños espósitos.

Otra núm. 65. Para que los Alcaldes hagan pedido de licencias de uso de armas, advirtiendoles que la espendicion de estos documentos la hacen bajo su responsabilidad.

Otra núm. 66. Para la busca y captura de Vicente Garibó.

Número 29.

Gobierno político. Circular núm. 67. Ley aprobando el llamamiento á las armas de 25000 hombres correspondientes al alistamiento de 1848 y autorizando al Gobierno para efectuar otro de igual número correspondiente á 1849.

Otra núm. 68. Para la busca y captura de Santiago Buendia.

Otra núm. 69. Para que los Pueblos del distrito civil del Bonillo se entiendan con el Gefe del mismo sobre el surtido y cuentas de documentos de proteccion y seguridad pública.

Intendencia de Rentas. Orden para que los géneros, frutos ó efectos extranjeros para internarse en la Zona por los contra-registros, vayan acompañados de sus guias, sellos y demas circunstancias necesarias, para circular en ella.

Secretaria de la Junta de Archivos del distrito de esta Audiencia territorial. Real orden sobre el nombramiento hecho por algunos Jueces de 1.^a instancia para vocales de las Juntas de su presidencia.

Número 30.

Gobierno político. Circular núm. 70. Comunicacion del Gefe político de Murcia, sobre unos machos robados en la jurisdiccion de Villa-hermosa, con las señas de dichos machos.

El Sr. Intendente de esta provincia cita y emplaza á Pedro Córcoles vecino de Pétrola.

Número 31.

Administracion de Fincas del Estado. Subasta en arrendamiento de una huerta con casa sita en la Roda, procedente de la obra pia del Dr. Encina.

Administracion militar. Subasta del servicio de la hospitalidad en el distrito de Galicia.

El Juez de 1.^a instancia de Alcaraz, emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de la capellania fundada por Bartolomé Sanchez del Abad.

El Ayuntamiento de Ayna, anuncia haber

declarado prófugo á Bartolomé Sierra para que se proceda á su captura.

Número 32.

Gobierno político. Circular núm. 70. Para que los Pueblos que se citan, satisfagan al Alcalde de Casas-Ibañez, la cuota correspondiente para el socorro de presos pobres.

Administracion de fincas del Estado. Se anuncia la subasta para la enagenacion de las que se espresan.

Número 33.

Intendencia de Rentas. Real orden para dar una mensualidad á las clases pasivas.

Otra. Se anuncia la subasta de una escribania numeraria de la villa de Yeste.

El Juez de 1.^a instancia de Belmonte invita á los pasajeros que ivan en la diligencia de Madrid á Valencia en 3 de Junio de 1847 si quieren mostrarse parte en la causa que está siguiendo sobre el robo que sufrieron.

El Alcalde de Vianos, anuncia el remate para la corta y enagenacion de 1200 pinos para carbon.

El de Lezuza id. de los pastos sobrantes.

Inspeccion de Minas. Relacion de las Minas registradas, denunciadas y abandonadas en el mes de Febrero.

Número 34.

Gobierno político. Circular núm. 72. Real orden concediendo un plazo hasta primero de Setiembre para el cumplimiento de los artículos 75 y 76 del decreto organico de los Teatros del Reino.

Otra núm. 73. Real orden declarando que el artículo 75 del citado decreto organico no es obligatorio hasta finalizar el próximo año corriente.

El Alcalde de Casas Ibañez convoca para el 25 á los que quieran aprovecharse de los pastos de dominio particular de aquel término.

El de Golosalvo anuncia el remate de los pastos de lomas y valdios de aquella villa para el mismo dia 25 de Marzo.

Número 35.

Gobierno político. Circular número 74. Para la captura de 5 confinados que se fugaron de la ciudad de Palma

Intendencia de Rentas. Real orden para que las maquinas destinadas á la industria que sirvan para elaborar productos agricolas satisfagan lo mismo que las de hilar y tejer

Otra para el adeudo á la introduccion del Nitrato de Sosa.

Otra permitiendo la entrada en el Reino de los apretadores de crin y platos-moldes de estaño.

Número 36.

Gobierno político. Circular número 75. Para la captura de 4 castellanos nuevos, cuyas señas y las de 5 caballerias robadas se especifican.

Otra núm. 76. Para la detencion de dos mulas y las personas que las conduzcan.

Otra núm. 77. Para la captura de Antonio Codina.

Intendencia de Rentas. Circular avisando á los comerciantes que la autoridad vigila sobre la venta de generos ilicitos ó de indebidá procedencia.

Otra sobre el comercio de los países extranjeros del Asia y de China, con nuestras posesiones de Filipinas.

Otra para que se impongan ciertas multas á los remitentes de generos extranjeros y coloniales procedentes de las Athanas de la Costa y frontera que dejen de presentarse con sus guias.

Número 37.

Direccion general de Obras públicas señalando el dia 21 de Abril para el primer remate en arriendo del portazgo de Almansa. Id. el de Albacete y su intervencion de Peña-carcel. Id. del de la Roda y su intervencion de Minaya.

Gobierno político. Circular número 79. Para que se prevenga á los licenciados del Egercito que estan prontos á servir en la compañía de escopeteros de esta provincia se presenten en este Gobierno político el dia 10 de Abril.

Otra núm. 80. Para que los Alcaldes y Ayuntamientos del partido de Hellin satisfagan la cuota correspondiente para el socorro de presos pobres.

Intendencia de Rentas. Para que los pueblos que se citan presenten en el termino de 8 dias los repartimientos de la contribucion territorial bajola multa correspondiente.

Otra sobre la multa impuesta á el Ayuntamiento y junta pericial de Vianos, por los defectos cometidos en la formacion del padron de la riqueza territorial, del cultivo y la ganaderia.

Otra sobre la necesidad de nivelar la imposicion de Contribuciones entre los pueblos de esta provincia y entre los individuos de cada uno, y que á efecto de conseguir este objeto, la Intendencia dedicará todos sus esfuerzos.

Otra sobre la devolucion de varios repartimientos por haber recargado á los hacendados forasteros con partes alicuotas para los gastos municipales, haciendo con este motivo algunas advertencias y prevenciones.

Número 38.

Gobierno político. Circular núm. 81. Pidiendo noticia del ganado caballar existente en esta provincia con arreglo al modelo que se inserta.

Otra núm. 82. Para la captura de 2 ladrones cuyas señas y relacion de los efectos robados se espresan.

Otra núm. 83. Para la busca de otros 2 ladrones, cuyas señas se insertan.

Intendencia de Rentas. Circular para que se reintegren á los contribuyentes las cantidades que corresponda por resultado de la liquidacion del fondo supletorio publicada en el Boletín.

Otra sobre la suspension de empleo y sueldo por un mes á Don Juan Encinas.

Subasta y remate de una Escribania numeraria de Alborea.

Edicto citando y emplazando á D. Domingo Gonzalez Martinez.

Otro anunciando la subasta de 14 arrobas de azucar decomisadas.

Inspeccion de Minas. Real órden sobre el pago del tanto por ciento de los azogues.

Anuncio de la vacante de la cátedra de lengua Francesa en el Instituto de Valencia.

El Alcalde de Bogarra, anuncia la subasta de una obra que ha de ejecutarse en el Molino arinero de aquellos Propios.

Número 39.

Gobierno político. Circular núm. 84. Real órden sobre proveer de fondos á los Ayuntamientos que no recaudan los de contribuciones para que puedan atender al suministro de las tropas.

Otra núm. 85. Real órden, para la aplicacion del artículo 65 de la ordenanza de reemplazos.

Otra núm. 86. Real órden declarando que los novicios y profesos de los colegios de misioneros de Ocaña, Valladolid y Monteagudo deben ser incluidos en los alistamientos de los pueblos donde eran sorteables al tiempo de ingresar en los respectivos colegios.

Intendencia de Rentas. Circular declarando sin efecto las prevencions 3.^a y 4.^a de otra circular de la Intendencia de 26 de Febrero de 1846, referente á mozos de mulas, añagueros y pastores.

Otra declarando sin efecto la nota 5.^a de la circular de esta Intendencia de 30 de Noviembre último.

Administracion Militar. Orden del Interventor militar de Valencia para que se documenten el suministro de utensilios con arreglo á Real órden de 20 de Setiembre de 1848.

Inspeccion de Minas. Real órden declarando que D. Felix Garcia Cuebas es responsable de los adeudos de la empresa minera del sagrario de Toledo como su presidente, y que esta disposicion se aplique á los casos analogos.

Inspeccion de Correos y Postas de la linea de Valencia. Circular á los Alcaldes de esta provincia, pidiendoles informe sobre las mejoras que puedan hacerse en la direccion de la correspondencia, á fin de que llegue mas pronto á su destino.

Anuncio de la vacante de la Secretaria de Ayuntamiento de la villa del Salobre.

Imprenta de NICOLAS SOLER.
Calle de S. Agustin número 17.

Número 40.

Gobierno político. Circular número 87. Para que las reclamaciones sobre suplementos hechos por los pueblos en atenciones del presupuesto provincial las dirijan al Gobierno político.

Anuncios de vacantes de escuelas de instrucción primaria.

Intendencia de Rentas. Circular para que los pueblos recauden simultaneamente el recargo provincial y las contribuciones; y hagan los pagos en justa proporción, para que se pueda entregar al Depositario el 10 p^o correspondiente.

Otra para que el pueblo que se considere agraviado en el reparto de la contribución territorial, lo haga presente en el término de 15 días.

Comisaria de montes. Anunciando que el día 1.^o de Junio se procederá al deslinde de los terrenos de propios y comunes de Villarrobledo.

Número 41.

Gobierno político. Circular número 88. Para que se remita un estado exacto de el número de vecinos que tenga cada pueblo.

Otra núm. 89. Reconocimiento y aprobación de sementales para las paradas de Don Gabriel de Arce y Antonio Lopez.

Otra núm. 90. Para la captura de D. Francisco Ros y Rodas.

Otra núm. 91. Para la de Martin Tocon y Domingo, entendido por patas.

Otra núm. 92. Para la de cuatro hombres desconocidos cuyas señas se espresan.

Otra núm. 93. Para la de otros dos hombres cuyas señas constan.

Consejo Administrativo de la provincia. Precios fijados á las especies que puedan suministrarse á las tropas en el 2.^o trimestre del corriente año.

Intendencia de Rentas Circular sobre la obligación en que estan los Grandes de España y títulos de nueva creación de satisfacer el impuesto especial y lo mismo los habcesores en ellos.

Anuncio de la subasta de pastos en Villaverde.

Número 42.

Comandancia General. Bando haciendo extensivo á toda la provincia el estado excepcional con motivo de la aparición de partidas carlistas, y una adición con varias prevenciones.

Número 43.

Gobierno político. Circular número 94. Reconocimiento de sementales para las paradas de José Redenas, y Juan Ruiz.

Otra núm. 95. Para la captura de Rafael Fechera Gonzalez.

Comandancia General. Sobre la cuadrilla de facciosos que manda Orta, y penas que han de imponerseles siendo aprendidos, y á los auxiliares.

Número 44.

Gobierno político. Circular número 96. Real orden para que se comprendan en los padrones de prestación personal todos los individuos de uno y otro sexo cualquiera que sean su edad y circunstancias.

Otra núm. 97. Real orden pidiendo noticias sobre D. Cesar Marcos de Aragon.

Otra núm. 98. Sobre D. Manuel Antonio Martinez de la Rosa.

Otra núm. 99. Recordando las disposiciones vigentes sobre multas.

Otra núm. 100. Comunicación del Administrador del Diccionario Madoz facilitando el medio de suscribirse á esta obra tan interesante.

Otra núm. 101. Instrucciones que deben observarse para contener ó minorar los efectos del Colera morbo.

Anuncio de la subasta de la conducción de la correspondencia pública desde Alicante á esta capital.

Número 45.

Gobierno político. Circular número 102. Real orden sobre expedición de pasaportes para Ultramar.

Otra núm. 103. Sobre aplicación del artículo 65 de la ordenanza de reemplazos.

Intendencia de Rentas. Circular para el nombramiento de nuevos habilitados de las clases de pensionistas del monte pío civil, de Gracia y Guerra y Religiosas en clausura.

El Juez de 1.^a instancia de Casas Ibañez emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de la capellania fundada por Tomas Ochando.

Número 46.

Gobierno político. Circular número 104. Real orden remitiendo un exorto del Juez de 1.^a instancia de Borja, referente á la causa que sigue sobre el robo y asesinato que se supone cometido en un oficial de la Guardia Real.

Otra núm. 105. Para que los pueblos avisen el día en que se fijan al público los padrones de prestación personal y que pasado el mes se remitan al Gobierno político.

Intendencia de Rentas. Circular sobre evaluación de la riqueza imponible en todos los pueblos, convocando comisionados de todos los Ayuntamientos para determinarla en junta por distritos ante el Administrador de contribuciones directas.

Administración militar. Subasta de transporte terrestre del ramo de guerra.

Anunciase la de los pastos en Elche de la Sierra.

Otro, en Casas Ibañez.

Número 47.

Gobierno político. Circular número 106. Real orden sobre organización de Juntas locales de beneficencia y facultades que se les cometen.

Otra núm. 107. Sobre licencia á las compañías ambulantes de declamación.

Otra núm. 108. Sobre estudios en las es-

cuelas normales y exámen de los actuales cursantes.

Otra núm. 109. Declarando que los editores de obras están obligados á presentar los dos egemplares completos de las que publiquen, aunque se haga por entregas.

Otra núm. 110. Reproduciendo la Real órden de 30 de Julio de 1848 sobre enagenacion y permutas de las fincas de propios.

Otra núm. 111. Reconocimiento de los sementales para las paradas de Asensio Martinez y Andres Olivas.

Anuncio de la obra, Diccionario de Madoz. Número 48.

Gobierno político. Circular número 112. Real órden clasificando los Teatros del Reino.

Otra núm. 113. Para que los Ayuntamientos que se espresan remitan los testimonios de valores de propios de 1848 y el actual para liquidar el contingente del 20 p. 8.

Continua la Instruccion para adoptar medidas á fin de contener ó minorar los efectos del Cólera morbo.

Reparto para el socorro de presos pobres en el partido de Hellin y primer trimestre de este año.

Número 49. Gobierno político. Circular número 114. Real órden que determina el modo de renovarse las Diputaciones provinciales.

Otra núm. 115. Real órden para que se agreguen al distrito de Alcadozo las aldeas que se espresan.

Otra núm. 116. Publicando una comunicacion del Consul en Bayona sobre que no se permitirá la entrada en Francia á ningun viagero como lleve visado el pasaporte por el respectivo Consul Frances.

Intendencia de Rentas. Circular para que se subsanen las faltas cometidas en la matricula del subsidio industrial y de comercio, conminando con las multas establecidas en Reales órdenes.

Otra para la captura de Miguel Gonzalez de Juan Silverico.

El Alcalde de Partena anuncia la subasta de varios pastos de aquellos propios.

Número 50. Gobierno político. Circular número 117. Para que se dé parte de estar cumplido el Real decreto de 18 de Enero sobre aumento de vocales en las Juntas provinciales de partido y municipales de Sanidad.

Otra núm. 118. Reparto para el socorro de presos pobres en el partido de La Roda en el 2.º trimestre.

Intendencia de Rentas. Circular sobre grandezas de España y Títulos de Castilla para la mejor inteligencia y cumplimiento de otra anterior.

Administracion militar. Subasta de suministro de pan y pienso en el distrito de Granada.

Otra de utensilios en dicha provincia, la de Jaen y Almeria.

Número 51. Gobierno político. Circular número 119. Reconocimiento de sementales para las Paradas de Alonso Valera y Pedro Fernandez.

Otra núm. 120. Para la aprension del sector José Fernandez.

Intendencia de Rentas. Señalamiento de las bases que han hecho los Comisionados del primer distrito para evaluar la riqueza rural y pecuaria.

El Juez de 1.ª instancia de Chinchilla emplaza al titulado Coronel carlista D. Francisco Orta y compañeros para que se presenten en la cárcel pública de aquel partido.

El de Hellin á los que se consideren con derecho á los bienes de las Capellanias fundadas por D. Juan de Ontiveros.

El mismo á los que aspiren al goce y obtencion de la fundada por Marcos Garcia.

El Alcalde de Bogarra, anuncia la subasta de pastos de aquellos propios.

El de Villaverde idem.

Número 52. Gobierno político. Circular número 121. Real órden sobre el establecimiento de una Comision bajo la presidencia del Excmo. Señor Arzobispo de Toledo para abrir suscripciones en todas las provincias para continuar la obra de la nueva Casa de noviciado de las Hermanas de la Caridad y al fomento de este instituto humanitario.

Intendencia de Rentas. Señalamiento de las bases para evaluar la riqueza del 3.º distrito en que se ha dividido la provincia.

Idem idem en el 4.º id.

Imprenta de NICOLAS SOLER.
Calle de S. Agustin número 17.

Número 53.

Gobierno político. Circular número 122. Comunicación de la Empresa para la fabricación de relojes de torre, facilitando medios económicos para que puedan adquirirlos los pueblos.

Intendencia de Rentas. Real orden para dar una mensualidad á las clases pasivas.

Otra. Bases adoptadas por los comisionados del 5.º distrito para evaluar la riqueza.

Otra. Señalando nuevo día para la subasta y remate de una Escribanía en Alborea.

Administración militar. Subasta de utensilio en las provincias de Alicante y Castellón.

Número 54.

Gobierno político. Circular número 123. Repartimiento para el socorro de presos en el partido de esta Capital.

Intendencia de Rentas. Bases que han señalado los Comisionados del 7.º distrito para evaluar la riqueza.

Número 55.

Dirección general de Obras públicas. Anuncio del segundo remate del arrendamiento de los Portazgos de la Roda, Almansa y Albacete.

Intendencia de Rentas. Señalamiento de bases que han hecho los comisionados del 8.º distrito para la evaluación de la riqueza.

Idem los del 9.º distrito idem.

Número 56.

Gobierno político. Circular número 124. Adóptanse varias reglas y disposiciones de policía sanitaria.

Intendencia de Rentas. Señalamiento que han hecho los comisionados del 10.º distrito para evaluar la riqueza.

Otra. Anunciando la elección de habilitados para las Religiosas enclaustradas, Cesantes y Jubilados, pensionistas del Monte pío civil y de las de Gracia y Guerra.

Otra participando la cesación de cuatro empleados.

Otra adicionando un párrafo que se omitió al publicar las bases de evaluación hecha por los comisionados del 6.º distrito.

Otra sobre las multas impuestas al Alcalde constitucional de Nerpio y varios interesados por las ocultaciones hechas en la matrícula del subsidio industrial y de comercio.

Otra anunciando nuevamente la subasta de la Escribanía de Alborea.

Administración de Fincas del Estado. Se anuncia la subasta de los pastos de la dehesa de Santo Domingo sita en Lezuza.

El Juez de 1.ª instancia de Casas-Ibañez, cita y emplaza á José Gaya, vecino de Murcia.

El Alcalde del Robledo, anuncia el arrendamiento del pasto y oja del cuarto llamado Hoya del Concejo.

El de Villarrobledo idem al del cuarto arroyo de la puerta.

Número 57.

Gobierno político. Circular número 125. Real orden sobre la presidencia en las funciones públicas á que concurren las Autoridades.

Otra núm. 126. Real orden y condiciones para la subasta del surtido de hilazas para los telares de los Presidios del Reino.

Intendencia de Rentas. Señalamiento de bases que han hecho los comisionados del 2.º distrito para evaluar la riqueza.

Administración de Fincas del Estado. Subasta de las que se espresan.

Comandancia general. Real orden declarando que lo prescrito en otra de 15 se refiere á las instancias que se hagan desde aquella fecha.

Número 58.

Intendencia de Rentas. Real orden declarando el papel sellado en que deben escribirse los exórtos á instancia de parte.

Otra. Señalamiento de bases que han hecho los comisionados del 11.º distrito para evaluar la riqueza.

Comandancia general. Real orden sobre los militares que gozando sueldo del Tesoro, deben ser comprendidos en el reparto de la contribución de Culto y Clero.

Administración militar. Subasta del suministro de pan y pienso en las Islas Baleares.

Idem en el de Navarra.

Idem en el de Valencia.

Número 59.

Gobierno político. Circular número 127. Para que los pueblos del partido de Hellín satisfagan lo repartido para presos pobres.

Otra núm. 128. Recomendando el periódico titulado El Mentor de las Familias.

Intendencia de Rentas. Inserta una comunicación de la Administración de Contribuciones directas proponiendo se reuna un comisionado por cada distrito para informar el resultado de las bases para evaluación de la riqueza y adoptando reglas para esta reunión.

Otra. Señalamiento de las bases del 12.º distrito para evaluar la riqueza.

Administración de contribuciones indirectas. Anunciando la vacante del Estanco de Caudete.

Inspección de Minas. Recordando el pago del primer tercio de este año á los dueños de minas.

Administración militar. Anuncio del arriendo del suministro de utensilios en el distrito de Cataluña.

Idem el de pan y pienso en la plaza de Ceuta.

Id. el de utensilios en el distrito de Aragón.

Número 60.

Gobierno político. Circular número 129. Para la captura de D. Ignacio María Villabon, D. Sebastian Arenas y D. Mariano Castro.

Intendencia de Rentas. Orden sobre el abuso de papeles privados sin elevarlos á Escribanía pública en daño de la Renta del papel sellado.

Otra. Señalamiento de bases hecho por los comisionados del 13.º distrito para la evaluación de la riqueza.

Administración de fincas del estado. Se anuncia el arriendo de varias propiedades.

Comandancia General. Real orden para que á los subtenientes que ingresan en los Colegios militares se les abone el sueldo de Infantería por completo.

Administración militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Andalucía.

Otra en el de Extremadura.

Otra para el de provisiones en el de Castilla la Vieja.

El Ayuntamiento de Alpera anuncia la subasta de los pastos de sus propios.

Número 61.

Intendencia de Rentas. Circular sobre las formalidades que se requieren para entregar á los partícipes de multas la parte correspondiente de las satisfechas en el papel creado en aquella denominacion.

Otra para que los pueblos remitan los recibos de los gastos municipales de la contribucion territorial y del subsidio.

Otra. Señalamiento hecho por los Comisionados del 14.º distrito de las bases para evaluar la riqueza.

Otro de los del 15.º distrito.

Comandancia general. Real orden declarando no se dé curso á una instancia de D. Mariano Duarte solicitando se le liquiden los haberes devengados desde Marzo de 1809 ni á las de igual naturaleza.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en Cataluña.

Otra en el distrito de Aragon

El Alcalde de Paterna anuncia la subasta de pastos de aquellos propios.

Numero 62.

Intendencia de Rentas. Señalamiento de bases acordada por los comisionados del 16.º distrito para evaluar la riqueza.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en las provincias Vascongadas.

Número 63.

Gobierno politico. Circular número 130. Se inserta una comunicacion del Sr. Gefe politico de Valencia, afirmando que en toda aquella provincia no ha habido caso alguno de colera.

Otra núm. 131. Para que los pueblos den al Comisario de montes del distrito de esta capital las noticias sobre denuncias que les está prevenido.

Administracion de Fincas del Estado. Subasta de granos en esta principal y las subalternas que se expresan.

Comandancia General. Real orden declarando S. M. que los Gefes y Oficiales en situacion de reemplazo, que obtuvieren colocacion, si no pueden presentarse por enfermedad accidental soliciten licencia temporal, y si fuere aquella larga ó mal crónico pidan su retiro ó sean consultados para él.

Número 64.

Gobierno politico. Circular número 132. Real

orden declarando que las obras que compuso D. Vicente Nabarro son admisibles al goze de todos los efectos de la ley de 10 de Junio de 1847.

Otra núm. 133. Real orden prorrogando hasta fin de Febrero proximo el término para la presentacion de los elem ntos de agricultura.

Otra núm. 134. Real orden sobre la exhumacion de los cadaveres, y la traslacion de sus restos, adoptando reglas convenientes en el asunto.

Otra núm. 135. Real orden reclamando varias noticias sobre las roturaciones hechas en los terrenos baldios, realengos ó de propios.

Otra núm. 136. Reparto para el socorro de presos pobres en el partido de Almansa.

Intendencia de Rentas. Real orden comunicando la ley de 4 de Mayo por la que se aprueba el decreto que impuso el empréstito forzoso de cien millones.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Galicia.

Otra en el de Burgos.

Tambien se anuncia la venta de unos pañuelos decomisados, y cierta porcion de azucar.

Número 65.

Gobierno politico. Circular núm. 137. Real orden por la que se previene la captura de 6 presos que se han fugado de la carcel de Fuen-Sauco.

Otra núm. 138. para la captura de Pascual de la Cruz.

Otra núm. 139. Para la detencion de dos caballeros cuyas señas se insertan y personas que las conduzcan.

Otra núm. 140. Para la de dos ladrones de quien se dan tambien señas.

Intendencia de Rentas. Real orden mandando que las maquinas destinadas á la explotacion de minas paguen el derecho de uno por ciento á su introduccion.

Otra para que los arbitrios municipales sobre especies de consumo, deben recaudarse como los derechos del tesoro.

Otra Real orden para dar una mensualidad á las clases activas y religiosas en claustro.

Otra trasladando al 20 de Junio, la reunion de los Comisionados de los pueblos que se convocó en otra de 16 del actual.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Castilla la Nueva.

Imprenta de NICOLAS SOLER.

Calle de S. Agustin número 17.

Número 66.

Gobierno político. Circular número 141. Real orden recordando el cumplimiento de la Ley recopilada sobre montes, leñas y cortezas de árboles.

Otra núm. 142. Para la captura de José Rojas.

Otra núm. 143. Para averiguar los autores de un robo hecho á D. Alonso Guillen.

Intendencia de Rentas. Dando las gracias á los Alcaldes y Ayuntamientos por la exactitud en satisfacer las contribuciones.

Número 67.

Gobierno político. Circular número 144. Real orden derogando la de 26 de Mayo de 1845 que trata de la indemnizacion á los propios por los nuevos establecimientos de posadas, hornos y molinos.

Otra núm. 145. Para que se tosen los terrenos ó edificios que hayan de ocuparse militarmente para deparar el arrendamiento que se ha de satisfacer.

Otra núm. 146. Determinando los sueldos que han de disfrutar los empleados dependientes del Ministerio de Comercio cuando obtengan licencias temporales.

Intendencia de Rentas. Real orden sobre la toma de razon en las Contadurías de Hipotecas de las escrituras y documentos que se espresan.

Otra advirtiendo que la evaluacion hecha por los Comisionados de los distritos, no debe figurar para los repartos hasta que se verifique la reunion general que está acordada.

Sala de Gobierno de la Audiencia. Circular á los Jueces de primera instancia para el cumplimiento exacto de la de 23 de Diciembre último.

Número 68.

Gobierno político. Circular número 147. Real orden para que se avise cuando ocurra el fallecimiento de algun súbdito de Suecia.

Otra núm. 148. Para la busca y prision de Fernando Guerra Tirado.

Número 69.

Intendencia de Rentas. Circular sobre la matrícula industrial, ampliando á fin de Junio el término señalado para su rectificacion.

Número 70.

Gobierno político. Circular número 147. Real orden remitiendo el dictámen de las Secciones de Consejo Real sobre la exencion del servicio militar, de los extranjeros.

Administracion militar. Sobasta de suministro de pan y pienso en Canarias.

Otro de utensilios en el distrito de Aragon. Vacante de la Secretaria del Ayuntamiento de Riopar.

Número 71.

Gobierno político. Circular número 150. Para la rectificacion de las listas electorales para el nombramiento de Concejales; y acompaña un estado por pueblos de vecinos, almas, &c.

Intendencia de Rentas. Circular pidiendo datos para abonar lo que corresponda á las fincas de estado de la contribucion territorial.

Continua el dictámen de las Secciones del Consejo Real sobre extranjeros.

Número 72.

Gobierno político. Circular número 151. Real orden y Reglamento para la recaudacion de los fondos del Teatro Español.

Otra núm. 152. Para que se detenga al portador de un pasaporte bajo el nombre de Pedro Mendez y señas que se espresan.

Intendencia de Rentas. Real orden admitiendo á comercio el papel autográfico.

El Juez de Getafe emplaza á Antonio Gaus hijo de Sebastian.

Concluye el dictámen de la Secciones del Consejo Real.

Número 73.

Gobierno político. Circular número 153. Real orden dando reglas para que la Hacienda pública esté representado en los juicios contenciosos sobre derecho de partícipes legos en diezmos, que han de sustanciarse en los Consejos provinciales y en el Real.

Otra núm. 154. Real orden trasladando el decreto de amnistia general del día anterior.

Otra núm. 155. Real orden para nueva eleccion de un Diputado por el distrito de Almansa de esta provincia.

Intendencia de Rentas. Real orden sobre la partida de hebillas que ha de sustituirse en el arancel de importacion.

El Juez de Alcaráz, emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de las Capellanías fundadas por Doña Maria Nicolasa Blazquez.

Continua el reglamento sobre recaudacion de los fondos del Teatro español y el Real decreto organico de los del Reino.

Número 74.

Gobierno político. Circular número 156. Real orden sobre la corta de árboles y extraccion ó arranque de cortezas destinadas al curtido.

Otra núm. 157. Para la captura de 19 desertores del 2.º Batallon de Cazadores de Africa, cuyos nombres se insertan.

Otra núm. 158. Para la de Francisco Martinez y Martinez, soldado del Regimiento de Victoria que ha desertado.

Intendencia de Rentas. Orden para que los Ayuntamientos remitan una relacion exacta de los ganados de toda clase que haya en los pueblos y su término.

El Juez de la Roda, llama y emplaza á Don Pablo Tebar, vecino de Minaya.

Continua el Real decreto organico de Teatros. Inspeccion de Minas. Estado de las abandonadas en el mes de Mayo.

Número 75.

Gobierno político. Circular número 159. Orden para que los ladrones y asesinos aprehendidos por fuerza militar se conserven con seguridad sin entregarlos á los Juzgados ordinarios dando parte á S. E.

Otra núm. 160. Para la captura del soldado desertor José Marques.

Otra núm. 161. Presupuesto para el ecorro de presos pobres en el partido de Casabañez y su derrama.

Intendencia de Rentas. Ley sobre dotacion de Culto y Clero.

El Juez de Alcaráz, emplaza á los que se crean con derecho á los bienes del fideicomiso que fundó D. Minnel de Baldevira.

Continua el decreto orgánico de teatros.

Número 76.

Gobierno político. Circular número 162. Reconocimiento de sementales para la parada de D. Manuel Valera.

Otra núm. 163. Para el descubrimiento y captura de tres hombres que hicieron un robo en la jurisdiccion de Moratalla.

Otra núm. 164. Autorizando á los Alcaldes para que puedan pedir títulos de propiedad á fin de dar con mas exactitud las noticias reclamadas sobre roturaciones.

Intendencia de Rentas. Real orden para dar una mensualidad á las clases pasivas.

Subasta de los pastos de varias tierras del Estado en las Peñas.

Administracion militar. Subasta de la hospitalidad militar en las Islas Baleares.

Continua el decreto orgánico de Teatros.

Número 77.

Gobierno político. Circular número 165. Real orden sobre medidas adoptadas para llevar á efecto la amnistia.

Otra núm. 166. Para que los pueblos que se expresan satisfagan lo que deben por suscripcion al Boletín oficial recopilado.

Otra núm. 167. Presupuesto y reparto para el socorro de presos pobres en el partido de esta Capital.

Otra núm. 168. Para la captura del desertor Leon Blázquez Peñas.

Concluye el Reglamento de Teatros.

Intendencia de Rentas. Se anuncia el pago de los intereses de la renta del 3 p. 00 que vencen en 30 de Junio.

Administracion de Fineas del Estado. Circular para que los contribuyentes que tengan recibos del que lo fué en el partido de Alcaraz D. Manuel de Gracia los presenten en el término de 15 dias.

Número 78.

Gobierno político. Circular número 169. Real orden para que se prevenga á los Ayuntamientos de parte de cualquiera propuesta que se les haga para contratar el pronto despacho de sus negocios pendientes en el Gobierno.

Otra núm. 170. Trasladando varias disposiciones por el Ministerio de la Guerra para la egeecion del decreto de amnistia.

Otra núm. 171. Comunicacion del Interventor militar del distrito de Valencia sobre los sellos de que deben estar provistos los Ayuntamientos para sellar todos los documentos militares.

Consejo Administrativo de la provincia. Se fijan los valores de las especies que se suministren á las tropas en el tercer trimestre del corriente año.

Intendencia de Rentas. Real orden señalando el tanto que han de adeudar á su introduccion las maquinas é instrumentos de agricultura.

Comandancia General. Orden para que los individuos de los extinguidos cuerpos de la Guardia Real nombre representante en la comision de ajustes.

El Juez de 1.^a instancia de Chinchilla emplaza á los que se crean con derecho á la propiedad de los bienes de la Capellania fundada en las Peñas por Juan Lopez Poveda.

*Imprenta de NICOLAS SOLER.
Calle de S. Agustin número 17.*

Número 79.

Gobierno político. Circular número 172. Real orden para que las multas se satisfagan en el papel sellado creado al efecto.

Otra núm. 173. Para la captura de seis ladrones cuyas señas y las de las bestias robadas se insertan.

Otra núm. 174. Para la de otros reos de un robo hecho á Gines Gonzalez.

Otra núm. 175. Para la de otros cinco ladrones que hicieron un robo en Cuesta Blanca.

Comandancia General. Real orden sobre que los aforados de guerra y marina no estan sujetos á concurrir á los trabajos de composicion de caminos vecinales.

Otra comunicando el Real decreto de amnistia de 8 de Junio, y disposiciones para su egecucion por el fuero de guerra.

El Juez de 1.^a instancia de Segura de la Sierra emplaza, para que se presenten, á Ramon Fernandez y Diego Amador.

El Alcalde de Bogarra anuncia la subasta de unos pastos de aquella villa.

Número 80.

Gobierno político. Circular número 176. Para que todos los Maestros de escuelas normales presenten ó remitan una copia de sus títulos.

Intendencia de Rentas. Real orden para dar una mensualidad á la clase activa.

Otra con el señalamiento hecho por los comisionados de la riqueza territorial y pecuaria de cada pueblo de esta provincia.

Instituto de segunda enseñanza de esta capital. Censuras definitivas de los alumnos del mismo.

Número 81.

Gobierno político. Circular número 177. Presupuesto y reparto para la manutencion de presos pobres en el partido de Yeste en el 2.^o trimestre.

Intendencia de Rentas. Real orden determinando la aplicacion que han de darse á las multas que se impongan con arreglo al Real decreto de 23 de Mayo de 1845.

Concluye el señalamiento de bases para la evaluacion de la riqueza.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de extremadura.

Otra de utensilios en el de Cataluña.

Número 82.

Gobierno político. Circular número 178. Real orden resolviendo varias dudas sobre la inteligencia de la regla 5.^a del artículo 64 de la ley de reemplazos.

Otra núm. 179. Real orden para que se admitan ante los Consejos provinciales las reclamaciones de los interesados en las quintas aunque sea fuera de los plazos señalados.

Otra núm. 180. Para que se admita como sustituto un mozo que por olvido no se le comprendió en el alistamiento y sorteo.

Otra núm. 181. Real orden para que sean separados de la enseñanza primaria los que

no esten autorizados con el competente título. Otra núm. 182. Para la busca y captura del desertor Antonio Villena.

Comandancia General. Real orden que inserta la circular dirigida á los agentes de españa en el extranjero sobre la egecucion del decreto de amnistia.

Número 83.

Gobierno político. Circular número 183. Anuncio de la vacante de Secretario del Ayuntamiento de Almansa.

Lista de los electores que han tomado parte en la eleccion de un Diputado en el distrito de Montealegre.

Intendencia de Rentas. Circular aceptando como provisional la evaluacion de la riqueza de los pueblos hecha en las Juntas celebradas entre los comisionados de ellos, y convocando una nueva Junta de comisionados por los distritos que se establecen.

Número 84.

Gobierno político. Circular número 184. Real orden acompañando tres egemplares de la ley de beneficencia y haciendo varias prevenciones para su egecucion.

Intendencia de Rentas. Real orden para que los empleados cesantes con goce de haber presenten sus hojas de servicio.

Administracion militar. Subasta del servicio de hospitalidad militar en Pamplona.

Número 85.

Gobierno político. Circular número 185. Edicto convocatorio para la oposicion á las catedras de veterinaria en Cordoba y Zaragoza.

Otra núm. 186. Anuncio para que los que no hayan satisfecho la suscripcion al Boletin oficial de instruccion pública lo verifiquen á la Administracion de correos de esta capital.

Otra núm. 187. Para la busca y captura de Alonso Madroño.

Anuncio de la vacante de Secretario del Ayuntamiento de Vianos.

Comision de instruccion primaria. Se manda suspender los trabajos de las escuelas, por la tarde desde 14 del actual hasta 24 de Agosto.

Administracion de Fincas del Estado. Se anuncia el arriendo de varias fincas.

Administracion Militar. Subasta del suministro de pan y pienso para las posesiones de Africa.

Concurso á Curatos en el Arzobispado de Toledo cuyas vacantes se espresan.

Número 86.

Gobierno político. Circular número 189. Real orden para averiguar el paradero de los Esposos Carlos Dubini y Virginia Grinardi naturales de Milan.

Otra núm. 190. Real orden que trata de las juntas de beneficencia.

Otra núm. 191. Real orden declarando exentos del servicio de bagajes á los Comisarios y dependientes de montes por solo el caballo que estan obligados á tener.

Número 87.

Gobierno político. Circular núm. 192. Real orden estableciendo reglas para el pronto des-

pacho de los expedientes que promuevan los Ayuntamientos sobre corta de arboles con el objeto de cubrir gastos de obras municipales.

Otra núm. 193. Para la captura de Ventura Fuentes y Domingo Bermudez.

Comision de instruccion primaria. Se recuerda á los Alcaldes el envio de los recibos de los Maestros de instruccion primaria.

Intendencia de Rentas. Circular con el reparto hecho á los pueblos de la parte que ha correspondido á la provincia para cubrir los 50 millones sobre la contribucion territorial de este año.

Administracion Militar. Suministro de pan y pienso en el distrito de Granada.

Inspeccion de Minas. Relacion de las abandonadas en el mes de Junio.

Otra de una Fabrica demarcada en dicho mes.

Número 88.

Gobierno politico. Circular número 194. Recordando á los pueblos que se espresan el cumplimiento de la Real orden de 12 de Febrero recordada en 14 y 20 de Marzo.

Intendencia de Rentas. Circular advirtiendo que el reparto adiccional no impide la reunion de los comisionados, de que trata otra circular de la misma inserta en el Boletín del 11 del actual.

Otra Real orden declarando que los algodones en rama deben satisfacer los derechos á su entrada en la Peninsula.

Otra mandando S. M. que los giros del Tesoro para satisfacer ganancia á los jugadores de Loterias se hagan en oro ó plata.

Se anuncia la subasta de una Escribania numeraria en la Roda.

El Ayuntamiento de Valdeganga subasta varias obras de reparacion en el edificio que ocupa.

Número 89.

Gobierno politico. Circular número. 195. Para la captura de Juan Martinez vecino de Jorquera.

Intendencia de Rentas. Circular sobre el

registro de hipotecas de los documentos privados.

Otra Real orden que trata de la carena de buques españoles en puertos extranjeros.

Otra que prohíbe la entrada de generos extranjeros y coloniales procedentes de puertos del Reino que no vayan sellados.

Otra sobre prohibir el comercio de objetos artisticos procedente de los museos de Roma, Florencia y Venecia, y asi se ordena á la Aduana del Reino.

Anunciase la subasta de varias obras de reparacion en el edificio donde estan las oficinas de hacienda de esta provincia.

Otra de una huerta con casa en la Roda para su arriendo.

Número 90.

Gobierno politico. Circular número 196. Para la busca y captura de Pedro Catalá Marín.

Comandancia general. Real orden para que se formen las ojas de servicio de todos los individuos procedentes del Ejercito Carlista cuyos empleos se han revalidado.

Administracion Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Andaluca.

El Juez de 1.^a instancia de la Roda llama y emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de Doña Josefa Villaescusa.

Número 91.

Gobierno politico. Circular número 197. Real orden recomendando la suscripcion al periodico titulado Mentor de las familias.

Intendencia de Rentas. Circular insertando articulos para efectuar el repartimiento del recargo de 50 millones, acompañada de modelos para el repartimiento, para las reclamaciones de agravios, resumen de la propiedad y documentos justificativos de los productos señalados á ella, ganaderia &c.

Imprenta de NICOLAS SOLER.
Calle de S. Agustin número 17.

Número 92.

Gobierno político. Circular número 198. Real orden con varias disposiciones para evitar los robos en los caminos públicos.

Otra núm. 199. Para que faciliten á los Tribunales de Justicia, los documentos que necesita extraer de las Oficinas de Gobernacion pero con la limitacion que se espresa.

Otra núm. 200. Resolviendo la consulta del Capitan general de Cataluña, sobre aplicacion de amnistia.

Otra núm. 201. Sobre la eleccion de alumnos para la Escuela superior normal de instruccion primaria.

Otra núm. 202. Sobre admitir á exámen á los que lo soliciten para Albéitares ó Herradores.

Otra núm. 203. Reparto para socorro de presos pobres en el partido judicial de esta Capital en el tercer trimestre.

Otra núm. 204. Id. del partido de la Roda. Administracion Militar. Subasta del suministro de provisiones en el distrito de Aragon. Id. en el de Cataluña.

Número 94.

Gobierno político. Circular número 205. Real decreto modificando el art. 1.º del Reglamento del Consejo Real.

Intendencia de Rentas. Real orden declarando el adeudo de máquinas para perforar pozos artesianos.

Administracion de Fincas del Estado. Anuncio de la subasta para enagenar los que se espresan. Administracion Militar. Subasta de suministros en Galicia.

Instituto de 2.ª-enseñanza. Anuncio de la apertura de la matricula.

El Juez de 1.ª instancia de esta Capital, em-plaza á los que se crean con derechos á lo bienes de la capellania que fundó D. Francisco Nuñez.

El de Alcaráz id. id. por Doña Juana Manrique de Lara.

Número 95.

Gobierno político. Circular número 206. Real orden para que las fianzas de los Empleados de Gobernacion, no se examinen por las Oficinas de Hacienda.

Intendencia de Rentas. Real decreto para el pago de la 4.ª parte de los billetes del Tesoro y el modo de hacerlo; renovacion de ellos, y la instruccion y modelo para esta operacion.

Otra trasladando al mes de Setiembre las reuniones acordadas en 9 de Julio.

Administracion de Contribuciones indirectas. Vacante del estanco 5.º calle de la Cava. Id. la del 1.º calle de Zapateros.

Administracion Militar. Servicio de la hospitalidad en la plaza de Sevilla, Córdoba y otras.

Número 96.

Gobierno político. Circular número 206. Comunicacion de la Empresa de fabricacion de Relojes de Torre, retirando la oferta que hizo en otra de 25 de Abril.

Otra núm. 207. Para la captura de Juan Barga.

Otra núm. 208. Anunciando que D. Iginio Herrero es nombrado Cefe civil del distrito del Bonillo. Intendencia de Rentas. Real orden para que pague el clero las cuotas de contribucion territorial en metálico como los demas contribuyentes.

Otra con el reparto de lo que han de satisfacer

los pueblos de esta provincia, por el primer semestre del corriente año.

Administracion Militar. Suministro de pan y pienso en las Islas Baleares.

Universidad de Valencia. Anuncio de la apertura de la matricula.

Número 97.

Gobierno político. Circular número 209. Ley que trata del régimen de las prisiones.

Otra núm. 210. Para que los pueblos que se expresan remitan la propuesta de los individuos que han de componer las Juntas municipales de beneficencia.

Número 98.

Gobierno político. Circular número 211. Real orden para que se plantee en la escuela primaria la enseñanza de Agricultura.

Otra núm. 212. Comunicacion del Sub-director de Instruccion pública declarando que el acto de dar posesion á los Maestros de Escuelas normales corresponde á los Rectores y Directores de las Universidades é Institutos.

Otra núm. 213. Real orden para que no se devuelvan ni cancelen las fianzas de los asentistas interin no justifiquen haber satisfecho la contribucion.

Otra núm. 214. Comunicacion del Sr. Cefe superior politico de Toledo, sobre las medidas que ha adoptado para evitar la vagancia.

Otra núm. 215. Para la captura de 4 hombres armados, que egecutaron un robo en Casa-quemada.

Otra núm. 216. Para la captura de José Cuillen Gonzalez.

Intendencia de Rentas. Real orden mandando dar una mensualidad á las clases activas y pasivas.

Otra separando al estanquero de Elche de la Sierra.

Otra declarando debe comprenderse el ganado lanar en los resúmenes de riqueza imponible.

Administracion de Contribuciones indirectas, anunciando la separacion del estanquero Antonio Sanz Garcia, su vacante.

Administracion de Fincas. Subasta del arriendo de las minucias del Canal de María Cristina.

Secretaria de la Audiencia de Albacete. Real orden reproduciendo otra de 6 de Diciembre último, para que se dirijan numeradas todas las comunicaciones que vayan al Ministerio de Gracia y Justicia.

Gracia concedida á D. Santos Idalgo, Juez de 1.ª instancia de Sepúlveda por la actividad con que procedió contra los autores del robo y asesinato de Doña Maria de la Concepcion Gonzalez.

Administracion Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Navarra.

Anuncios de la apertura de matricula en el Instituto de esta Capital y en el Seminario consiliar de San Ildefonso de Toledo.

Número 99.

Gobierno político. Circular número 217. Orden de la Direccion de instruccion pública, determinando sea pública la clase de agricultura que ha de abrirse en la córte.

Otra núm. 218. Mandando á los Alcaldes hagan la visita de cárceles que previene la ley de 26 de Julio al menos una vez á la semana.

Otra núm. 219. Para que desde 1.º de Setiembre todos los Alcaldes de esta provincia, pongan el sello de Alcaldia ó Ayuntamiento al lado de la firma en los pasaportes y licencias de armas.

Intendencia de Rentas. Circular para que los

Gobierno politico. Circular número 251. Real orden dictando disposiciones sobre los Colegios privados de enseñanza.

Otra núm. 252. Para la captura de cinco soldados desertores del Batallon Cazadores de Africa.

Otra núm. 253. Para la de Juan Nuñez Oyo.

Otra núm. 254. Para la del Capitan D. Ramon Arcos.

Intendencia de Rentas. Para que los pueblos que se expresan remitan los repartimientos del cupo adicional por el recargo de los 50 millones.

Otra sobre el uso del papel sellado, y nota de las clases que deben emplear los Ayuntamientos en los asuntos que se expresan.

Administracion militar. Subasta para el suministro de pan y pienso en el distrito de Aragon.

El Juez de 1.º instancia de Hellin emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de la capellania que fundó D. Alonso de Orosco.

Numero 104.

Gobierno politico. Circular número 255. Ley sobre minas.

Otra núm. 256. Para la captura de un hombre cuyas señas se refieren, que hizo un robo en el porron de Cabatillas.

Otra núm. 257. Para la del desertor Benito Lopez.

Comision de Instruccion primaria. Circular pidiendo una lista nominal de todas las personas de ambos sexos que desempeñan la enseñanza en los pueblos.

Otra avisando que desde 1.º de Setiembre estará reunida la comision de examen.

Intendencia de Rentas. Orden declarando el modo de evaluar la renta de los molinos arineros.

Audiencia Territorial. Real orden para que se pasen á los Tribunales los asuntos de minas.

Administracion militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Galicia.

Universidad de Valencia. Se anuncia la apertura de la matricula y los exámenes extraordinarios.

Numero 105.

Gobierno politico. Circular número 258. Comunicacion sobre que no se forme causa militar contra personas ó por hechos que no sean de su jurisdiccion.

Audiencia Territorial. Real decreto aclarando la circular de 4 de Julio que trata de los delitos.

Otra determinando que cuando la jurisdiccion militar imponga la pena de muerte á garrote, se lleve á efecto por la misma, pudiendo solicitar de las Audiencias el egecutor público y demas necesario al efecto.

El Juez de 1.º instancia de la Roda llama y emplaza á dos hombres cuyas señas se refieren contra los que está procediendo por la muerte causada al ladron Benigno Nieto.

Inspeccion de Minas. Relacion de las registradas en el mes de Julio y de las abandonadas en id.

Continua la ley de Minas.

Numero 106.

Gobierno politico. Circular número 259. Para que se satisfaga la suscripcion á este Boletin.

Concluye la ley de Minas.

Administracion Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Navarra.

Alcaldes satisfagan la cantidad que se les ha asignado para la dotacion del Culto y Clero, remitiendo los recibos á la Administracion de directas.

Administracion Militar. Subasta de la hospitalidad militar en Burgos y otras plazas de aquel distrito.

Otra id. del suministro de utensilios en las provincias de Granada, Jaen y Almería.

Otra id. en Cataluña.

Otra id. de pan y pienso en la plaza de Ceuta.

El Comisario de Montes del primer distrito, anuncia la subasta de los pastos de suelo y oja de diferentes pueblos.

Numero 100.

Gobierno politico. Circular número 220. Real orden declarando que los sustitutos por interés reciproco sean socorridos el tiempo que permanezca en caja y durante la marcha hasta ingresar en los cuerpos, por las familias de los sustituidos.

Otra núm. 221. Otra de la misma fecha para que los submeritorios de San Fernando se hallen sugetos á quintas y les cupiere la suerte, sean destinados á los cuerpos de artilleria é infanteria de Marina.

Otra núm. 222. Para la captura de Gaspar Lopez Egido.

Otra núm. 225. Para la busca de una yegua, cuyas señas se espresan.

Otra núm. 224. Para la captura de Pascual Bout Casieno.

Se anuncia la vacante y oposicion de una Cátedra de elementos de Fisica, para la Universidad de Granada y otra de mineralogia y geognósia.

Numero 101.

Gobierno politico. Circular número 225. Encargando á los Alcaldes tengan presente lo prevenido en el artículo 28 de la ley de Ayuntamientos.

Otra núm. 226. Para la captura de Juan José Leandro, Francisco Perez y Juan Antonio Llamas.

Otra núm. 227. Reparto para la manutencion de presos pobres en el partido de Almansa.

Otra núm. 228. Anunciando la admision de dos alumnos para la escuela normal superior de Valencia.

Intendencia de Rentas. Orden para realizar el pago de los intereses de semestre de los billetes del Tesoro.

Administracion de Fincas del Estado. Anuncio del arriendo de varias propiedades.

Secretaria de la Audiencia de Albacete. Convocando solicitantes á una Relatoria de la Sala 2.ª de la misma.

Nota honrosa sobre la actividad con que se ha procedido en la causa contra Juan Ibarra y Pindo por la muerte dada á Serapio Cabañas.

Administracion Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en las provincias Vascongadas.

Arriendo de los impuestos municipales y de consumos en la Féría de esta Capital.

Numero 102.

Gobierno politico. Circular número 229. Para la captura de Juan Narvó.

Otra núm. 250. Reparto para la manutencion de presos pobres en el partido de Yeste.

Administracion de Indirectas. Invitando á los pueblos que se espresan para que concurren sus Comisionados á tratar de nuevo encabezamiento por consumos.

Anuncio de los egercicios de oposicion á una Cátedra de Historia natural vacante en la Universidad de Granada.

Número 107.

Gobierno político. Circular número 240. Real orden estableciendo reglas para precaver la fuga de los presos que se trasladan de un punto á otro.

Otra núm. 241. Otra haciendo varias preguntas para el estudio del crédito territorial.

Otra núm. 242. Recordando á los Alcaldes el cumplimiento de varios artículos de la ley de Ayuntamientos sobre rectificación de listas electorales.

Real decreto aprobando el Reglamento para la ejecución de la ley de minería, el cual se inserta.

Número 108.

Gobierno político. Circular número 243. Reclamando de los Alcaldes de los pueblos que se expresan las propuestas de los individuos que han de componer las Juntas municipales de Beneficencia.

Intendencia de Rentas. Reconviniendo á los pueblos que se especifican por haber faltado á entregar á los perceptores eclesiásticos las cantidades que les fueron consignadas para las atenciones del Culto y Clero.

Comandancia general. Real orden para que los Jefes y Oficiales de reemplazo y los pendientes de rehabilitación de sus empleos concurren á la revista de Inspección que se ha mandado pasar en Real decreto de 8 de Julio.

Administración Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en el distrito de Cataluña.

Instituto de Albacete. Se dispone que continúe dándose en el curso próximo, la enseñanza del 5.º año de Filosofía.

El Juez de 1.ª instancia de Priego, cita y emplaza á Zacarias Castañeda Huerta.

Continua el Reglamento para la ejecución de la ley de minería.

Número 109.

Gobierno político. Circular número 244. Para la captura de Francisco Ruiz.

Ministerio de Gracia y Justicia. Publicación de los trámites que ha seguido la causa sobre la muerte violenta inferida á D. Pablo Sanz, Alcalde de Castromocho; y mención honrosa para los Magistrados, Fiscal, Juez y demás funcionarios que entendieron en ella.

Se anuncia la apertura de matrícula en el Seminario de San Ildefonso de Toledo.

Continua el Reglamento sobre minas.

Número 110.

Gobierno político. Circular número 245. Para la busca y captura de dos ladrones cuyas señas se publican.

Comisión de Instrucción primaria. Anunciando la toma de posesión de Inspector de Instrucción primaria de esta provincia Don Antero Sanchez Cebrian.

Intendencia de Rentas. Real orden para que continúen admitiéndose los billetes del Tesoro en la compra de Fincas del Estado.

Otra anunciando el descubrimiento hecho por la Administración de indirectas de las defraudaciones de una casa de comercio de esta Provincia y multa de 650 rs. que se le ha impuesto.

Otra publicando el nombramiento hecho para los estancos 4.º y 5.º de esta Capital.

Administración Militar. Subasta para el servicio de Hospitalidad militar en Algeciras y Tarifa.

Número 111.

Comisión de Instrucción primaria. Anuncio de las vacantes de escuelas de Instrucción primaria en los pueblos que se nominan.

Administración Militar. Subasta del suministro de pan y pienso en las Islas Baleares.

Otra id. en el distrito de Galicia.

Inspección de Minas. Real orden declarando que el carbon de piedra solo debe satisfacer los impuestos establecidos por la ley de minas y esento de todos los demas.

Otra sobre ser permitido fundir los escoriales de dos ó mas pertenencias en una sola fabrica.

Otra para que con arreglo á la Real orden de 12 de Agosto acudan los interesados en el ramo á los respectivos Jefes políticos.

Número 112.

Gobierno político. Circular número 246. Escitando á los Ayuntamientos de los pueblos que se expresan al cobro de los débitos que se hacen á sus pósitos.

Otra núm. 247. Para la captura del desertor Juan José Toboso.

Otra núm. 248. Para la de dos ladrones cuyas señas se insertan.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden sobre precaver la fuga de los presos.

La Sala de Gobierno de este Superior Tribunal, anuncia la apertura de la matrícula de Escribanos y Notarios.

Comandancia General. Real orden por la que se ha servido S. M. mandar, que todo Oficial destinado á cuerpo que no se incorpore en el término de dos meses sea al momento dado de baja.

El Alcalde de Alcaráz, anuncia la subasta de la leña rodante de los cuartos de propios.

El de Riopar id. la de la recomposición de las Salas capitulares.

El mismo Alcalde id. la venta de 500 pinos para aquellas obras.

La Dirección de Instrucción pública, id. la vacante de la Cátedra de matemáticas sublimes en la Universidad de Sevilla.

Continua el Reglamento sobre minas.

Número 113.

Gobierno político. Circular número 249. Real orden para que se practiquen diligencias para descubrir el paradero de D. Fernando Gomez Martinez y D. Joaquin Vinet.

Otra núm. 250. Para el descubrimiento de cinco hombres armados que hicieron un robo en el término de Calatañazor y cuyas señas y las de los caballos que llevaban se insertan.

Anuncio de la subasta del Boletín oficial de la provincia de Alicante.

Intendencia de Rentas. Para que se saquen á subasta los censos y foros pertenecientes á aquel.

Administración Militar. Subasta del suministro de utensilios en el distrito de Cataluña.

Otra id. del servicio de la hospitalidad militar en las plazas de Vitoria, S. Sebastian y Bilbao.

El Juez de 1.ª instancia de Hellin cita y emplaza á las personas que se crean con derecho á los bienes de la capellanía que fundó Diego Megia.

Administración de Fincas del Estado. Subasta

de las minucias del Canal de María Cristina.
Continúa el Reglamento de minas.

Número 114.

Gobierno político. Circular número 251. Real orden concediendo un mercado semanal en Madridrueras.

Otra núm. 252. Previendo la adquisición del Manual publicado por D. Alejandro Olivan, para los alumnos de Escuelas y Colegios.

Intendencia de Rentas. Declarando que los padrones de prestación personal para caminos vecinales deben escribirse en papel del sello 4.º

Otra. D. Domingo Pallette y Ochoa, participa haber vuelto á encargarse de la Intendencia.

Administración de indirectas. Para que los Ayuntamientos manifiesten qué medios han adoptado para recaudar la contribucion de consumos.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden sobre el modo de hacerse por los Tribunales la reclamacion de documentos necesarios en las causas y pleitos.

Escuela de Veterinaria de Córdoba. Se anuncia la apertura de las matriculas.

Anuncio de la vacante de la cátedra de física en la universidad de Salamanca.

Otro para la captura de Juan Tomas Blanco y consortes.

Continúa el reglamento de minas.

Número 115.

Gobierno político. Circular número 253. Subasta del Boletín oficial de esta provincia, se insertan las órdenes y formularios sobre las posturas.

Idem de la provincia de Murcia. Audiencia de Albacete. Real orden suprimiendo la enseñanza del Notariado en esta Capital.

Ministerio de Gracia y Justicia. Publicando los trámites que ha seguido la causa formada en Teruel sobre el asesinato de D. Roque Alcon y nota honrosa de cuantos funcionarios han intervenido en la sustanciacion.

Instituto de Albacete. El Director advierte, que debiendo formarse una coleccion de Autores latinos para la enseñanza en los establecimientos escusa á los interesados comprar cualquiera otra.

Continúa el Reglamento sobre minas.

Número 116.

Gobierno político. Circular número 254. Para la captura de tres hombres que egecutaron un robo en el sitio del Cerro de las Moreras.

Otra núm. 255. Para la de Manuel de la Fuente.

Otra núm. 256. Para la de José Esper Ferrer.

Otra núm. 257. Para la de Pedro Lorenzo de Robles.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden sobre la gracia concedida á D. Francisco Coello autor de la obra de Atlas de España y posesiones de Ultramar.

El Alcalde de Paterna, anuncia la subasta de 80 pies de carrasca.

Sigue el Reglamento sobre minas.

Número 117.

Gobierno político. Circular número 258. Para levantar itinerarios se les faciliten los datos y noticias que pidieren.

Otra núm. 259. Subasta del Boletín oficial de esta provincia.

Otra núm. 260. Para la detencion de ciertas allajas y prision del sugeto en cuyo poder se encuentren.

Administración Militar. Edicto para que los que tengan honores de Intendentes militares y Comisarios de Guerra y otros remitan nota de las fechas de los Reales despachos al Sr. Intendente de Valencia.

Continúa el Reglamento sobre minas.

Número 118.

Gobierno político. Circular número 261. Real orden para verificar la relacion de las medidas y pesas actualmente usadas en los diversos puntos de la Monarquía con la nuevas. Estableciendo reglas para hacer la operacion en las provincias.

Otra núm. 262. Para la captura de José Maria Abeilan.

Otra núm. 263. Para la de Domingo Sanchez Idalgo.

Intendencia de Rentas. Anuncia la vacante de Portero de la Seccion de Contabilidad de esta provincia para que la soliciten los que tengan los requisitos y circunstancias que se espresan.

Ministerio de Gracia y Justicia. Nota honrosa sobre la breve sustanciacion de la causa formada en Cañizar referente, á el asesinato del jóven Alonso Garcia hijo de Matias.

Direccion general de Instruccion pública. Anuncio de la vacante de la Cátedra de literatura latina en la universidad de Oviedo.

*Imprenta de NICOLAS SOLER.
Calle de S. Agustin número 17.*

Número 119.

Gobierno político. Circular número 264. Real orden adoptando reglas para facilitar el pronto despacho de los expedientes sobre indemnizaciones por daños causados durante la guerra civil.

Otra núm. 265. Otra declarando que cuando una misma persona corra dos suertes en el sorteo valga la 1.^a

Otra núm. 266. Suprimiendo los Gefes civiles, que quedan por ahora con el caracter de Alcaldes Corregidores.

Real decreto creando dos nuevos Juzgados de 1.^a instancia en la Côte.

Sigue el Reglamento sobre la ley de minería.

Número 120.

Gobierno político. Circular número 267. Real orden estableciendo reglas para la egecion de la ley de 18 de Marzo de 1846 sobre listas electorales.

Otra núm. 268. Otra reduciendo á uno los Comisarios de Montes de cada provincia.

Alcaldía Corregimiento de Albacete. Participando que ha cesado en la direccion de la Casa de Maternidad, que corre á cargo de la Junta provincial de Beneficencia. Y el Gobierno político hace saber la instalacion de dicha Junta y previene le dirijan la correspondencia al Secretario de la misma.

Comision de instruccion primaria. Se avisa á los Alcaldes cumplan lo que se les previno en 27 de Agosto.

Gobierno político de Ciudad-Real. Subasta del Boletin oficial.

Intendencia de Rentas. Real orden permitiendo la exportacion de la cáscara curtiente.

Otra para dar una mensualidad á los empleados activos.

Otra haciendo prevenciones sobre el reparto de la contribucion territorial del año 1850.

Juzgado de Casas-Bañez. Para la busca y captura de 6 hombres armados que hicieron un robo el 15 de Setiembre en el término de Alcalá.

Direccion general de instruccion pública. Vacante de la cátedra de Historia natural en la Universidad de Oviedo.

Fuente-albilla Vacante de la Secretaria de su Ayuntamiento.

Villarrobledo idem.

Sigue el Reglamento sobre minería.

Número 121.

Gobierno político. Circular número 269. Real orden para que por ahora continúen incluyéndose en los presupuestos provinciales y municipales los gastos del personal y material de las cárceles.

Otra núm. 270. Para que no se permita conducir los cadáveres á las Iglesias ni aun para el acto de las exequias.

Otra núm. 271. Para que los Alcaldes de los pueblos que remitan en el término de 8 dias los recibos que acrediten haber pagado sus asignaciones á los Maestros de primera educacion.

Consejo administrativo de Albacete. Precio fijado á las especies de suministro de las tropas para el 4.^o trimestre de este año.

Intendencia de Rentas. Subasta de una Escribanía numeraria en la Gineta.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden suprimiendo la clase de Escribanos criminalistas de Madrid.

Sigue el Reglamento sobre Minas.

Número 122.

Gobierno político. Circular número 272. Para

que los Ayuntamientos se provean de la Cartilla de agricultura escrita por D. Alejandro Olivan.

Otra núm. 275. Convocando á concurso para la plaza de alumno pensionado por esta provincia para la Escuela normal superior del distrito.

Gobierno político de la provincia de Granada. Anuncio de la subasta del Boletin oficial.

Intendencia de Rentas. Haciendo varias prevenciones para la formacion de las matriculas del subsidio industrial y de comercio.

Número 123.

Gobierno político. Circular número 274. Real orden para que se escite á los Ayuntamientos á mandar por su cuenta jóvenes que se instruyan en la Escuela de Guadalajara en el egercicio de bomberos.

Otra núm. 275. Real orden para que las Sociedades económicas se entiendan en los casos que ocurran con el Ministerio de Comercio, Instruccion y Obras públicas.

Otra núm. 276. Real orden mandando circular el informe sobre el cultivo de la Zulla.

Continúa el Reglamento sobre minas.

Número 124.

Gobierno político. Circular número 277. Se anuncia la solicitud de D. Sebastian Carrion y consortes vecinos de Alpera para hacer ciertas calicatas en busca de aguas.

Comision de instruccion primaria. Anuncio de las escuelas de niños y niñas que hay vacantes en esta provincia convocando á oposicion, y para que los aspirantes dirijan sus solicitudes.

Administracion de Fincas del Estado. Anuncio de la venta de censos que se espresan.

Continúan los modelos del Reglamento de minas.

Número 125.

Gobierno político. Circular número 278. Real orden estableciendo reglas para instruir los expedientes de enagenacion y dacion á censo de las Fincas de propios.

Otra núm. 279. Para la captura de Francisco Monteagudo y Jaime Garcia.

Otra núm. 280. Para la de José Ruiz.

Gobierno político de Valencia. Subasta del Boletin oficial.

Gobierno político de Cuenca. Idem idem.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden declarando que las aplicaciones de amnistia no causen registro en el de penados.

Nota honrosa á los empleados del orden judicial que han actuado en la causa seguida en Córdoba sobre el delito de violacion.

El Cefe político de Córdoba hace mencion honorífica del Juez D. José Miguel Henares por la actividad con que ha sustanciado 57 causas de vagos.

Por Real orden ha nombrado S. M. caballero de la Real orden de Isabel la Católica á D. Manuel Crespo,

Continúan los modelos del Reglamento de minas.

Número 126.

Gobierno político. Circular número 281. Real orden resolviendo que los hacendados forasteros que cultivan sus haciendas en término de Hueter sin tener casa abierta en aquel pueblo no esten obligados á contribuir á sus gastos municipales, sino en calidad de cultivadores y como colonos, no por la renta que les corresponda como propietarios.

Otra núm. 282. sobre las circunstancias que han de contener los planos de pertenencias de escoriales.

Otra núm. 285. Para la captura de Bartolomé Segura Pitaren.

Bando del Excmo. Sr. Capitan general de los Reinos de Valencia y Murcia, levantando el estado de sitio en todo su distrito á escepcion de la parte que constituye la Comandancia general del Maestrazgo.

Comandancia general. Comunicacion del Señor Coronel encargado de la redaccion de las hojas de servicio de los Oficiales carlistas, para que remitan una relacion de las acciones de guerra en que se encontraron.

Audiencia territorial. Comision de la Pagaduria del Ministerio. Anuncio de haberse hecho efectiva la libranza para dar una mensualidad á los cesantes y fallecidos, y de quedar satisfechos.

El Alcalde de Bogarra, anuncia la subasta de las poyas del horno para el año de 1850.

Número 127.

Sala de Gobierno de la Audiencia de Albacete. Secretaria. Circular. Para que los Jueces de primera instancia espresen en los despachos para conducir encausados si lo son por delitos leves.

Ministerio de Gracia y Justicia. Nota honrosa á los empleados del orden judicial que han intervenido en la causa sobre la muerte de Lucas Cuenca en Carmona.

Idem en la de Antonio Medina Sánchez en Málaga.

Idem en la de Baltasar Alouso en el despoblado de Valde Aguila.

Idem en la de Rosa Perez muger de Antonio Bueno vecino de Requena.

Comision de la Pagaduria del Ministerio de Gracia y Justicia. Se repite el anuncio del número anterior.

Número 128.

Gobierno político. Circular número 284. Real orden declarando exentos del servicio militar á los individuos que pertenezcan á la Maestranza permanente de arsenales y cuerpo de constructores de la armada con la consideracion de plaza fija y permanente.

Otra núm. 285. Para la captura de Andres Gimeno.

Gobierno político de Madrid. Subasta del Boletín oficial.

Comision de instruccion primaria de la provincia de Murcia. Se anuncia la oposicion á las escuelas vacantes en aquella provincia.

Intendencia de Rentas. Real orden para dar una mensualidad á las clases pasivas.

Otra escitando á los Ayuntamientos para que satisfagan hasta el 30 del mes lo que adeuden por contribuciones.

Comision de la Pagaduria del Ministerio de Gracia y Justicia. Se repite el anuncio de los dos números anteriores.

El Juez de primera instancia de esta Capital emplaza á Vicente Garcia Martinez.

Concluyen los modelos sobre minas.

Número 129.

Gobierno político. Circular número 286. Real orden estableciendo reglas para la recaudacion de los productos del ramo de minas.

Otra núm. 287. para la cuenta y razon de dichos productos.

Otra núm. 288. Para la egecucion de la ley de 11 de Abril y reglamento acompañando varias disposiciones.

Otra núm. 289. Real orden para que los licitadores á los boletines oficiales, consignen en las Depositarias de los Gobiernos pòblicos 8000 rs.

Otra núm. 290. Para que los Ayuntamientos

digan si existen ó no tipos ó patronos del sistema de pesas y medidas á que se refiere la disposicion 5.^a de la Real orden de 6 de Setiembre último.

Comisaria de Montes de esta provincia. Anuncia la subasta de varios pastos pertenecientes al Estado.

Número 150.

Gobierno político. Circular número 291. Real orden dando varias disposiciones para llevar á efecto la ley de mineria.

Comandancia general. Real orden para que se admitan suscripciones voluntarias á las obras de Atlas de España en los términos que lo han sido para el Diccionario Madoz.

Secretaria de la Audiencia. Real orden para que se formen listas detalladas de los Portugueses encausados en España.

Ministerio de Gracia y Justicia. Nota honrosa por la causa seguida á Francisco Rodriguez en el Juzgado de Estepa.

Otra sobre la instruida en el de Daimiel contra otro Francisco Rodriguez.

Otra sobre la formada en el Juzgado de S. Roque con motivo de la muerte de Francisco Alfaro.

El Alcalde de Hellin anuncia la subasta de pastos. El de Paterna idem el fruto de bellota.

Número 151.

Gobierno político. Circular número 292. Real orden para que no se permita á persona alguna proporcionar sustitutos sin que antes haya cumplido los requisitos prevenidos en el Real decreto de 25 de Abril de 1844.

Otra núm. 293. Recordando el pedido de noticias sobre roturaciones, á los Alcaldes de los pueblos que se espresan.

Otra núm. 294. Presupuesto para el socorro de presos pobres del partido judicial de Albacete en el 4.^o trimestre.

Otra núm. 295. Idem del partido de la Roda.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden mandando que el nombramiento de Procuradores y Alguaciles de los Juzgados; de los Alguaciles de las Audiencias y cualquiera otros funcionarios se haga por el Ministerio.

Idem nota honrosa sobre la causa seguida en el Juzgado de Lorca contra Juan José Garcia.

Otra idem sobre la formada en el de Huete contra Manuel Jarabo por la muerte de Mariana Cuenca.

Otra para que los Tribunales puedan reclamar los documentos de la Oficina de Gobernacion que necesiten para las actuaciones y con la limitacion que se espresa.

Administracion militar. Subasta de servicio de hospitalidad militar en las Islas Baleares.

El Alcalde corregidor de Villarrobledo, anuncia la subasta del derrivo de la Iglesia del que fué Convento de S. Francisco.

Número 152.

Gobierno político. Circular número 296. Real orden declarando comprendidas en la Real orden de 27 de Marzo de 1847, no solo las maderas de los Montes de toda clase sino tambien los corchos, cortezas, carbon y leñas gruesas ó menudas que se destinan al tráfico.

Otra núm. 297. Presupuesto para el socorro de presos pobres en el partido de Almansa y 4.^o trimestre.

Intendencia de Rentas, sobre encabezamientos por las especies de consumo.

Administracion de Indirectas. sobre el 5 p. 8 de arbitrios municipales.

Administracion de Fincas del Estado. Subasta en arrendamiento de una huerta en la Roda.

Imprenta de NICOLAS SOLER.

Número 133.

Gobierno politico. Circular número 298. Para la captura de Diego Llesma y Estebe; y un caballo que ha robado.

Intendencia de Rentas. Real orden para que no se dé posesion á los litigantes de los derechos y acciones que declaren los tribunales, sin que obren las Reales provisiones escritas en el papel que ordena la de 14 de Julio de 1827.

Comision de instruccion primaria de Alicante. Anunciase la oposicion para las escuelas que se expresan.

Real orden, y Reglamento del cuerpo de ingenieros de minas.

Número 134.

Gobierno politico. Circular número 299. El Juez de 1.^a instancia de Alcaráz emplaza á Manuel Sanchez y Salvador Cano.

Otra núm. 300. Previniendo á los Alcaldes de los pueblos que se expresan el pago de lo que adeudan por este boletin.

Intendencia de Rentas. Circular participando á los Ayuntamientos el despacho de aprension por lo que adeudan de contribuciones.

Administracion de Fincas del Estado. Se anuncia la subasta por el arrendamiento de una huerta con casa en la Roda.

Administracion militar. Anunciase la subasta de la hospitalidad militar en las provincias vascongadas.

Otra id. en la plaza de Pamplona, Elizondo &c.

El Juez de 1.^a instancia de Castresa emplaza á Francisco Parreño vecino de la Roda.

Continua el Reglamento del cuerpo de ingenieros de minas.

Comision de instruccion primaria de la provincia. Circular para que los Alcaldes remitan el duplicado de los recibos de los maestros de escuela.

Número 135.

Gobierno politico. Circular número 301. Real orden para que se proceda á la eleccion de Diputado á Cortes por el distrito de Casas Ibañez en remplazo de D. Juan José Navarro que ha renunciado. Señalan el dia en que debe empezar la eleccion, y se inserta la division en secciones del distrito.

Otra núm. 302. Real orden mandando establecer en cada capital de provincia una comision investigadora de memorias de misas, aniversarios y demas fundaciones que tengan cargas eclesiasticas.

Otra núm. 303. Haciendo prevenciones á los alcaldes sobre los presos que se conducen de un punto á otro.

Sigue el reglamento del cuerpo de ingenieros de minas.

Real decreto nombrando vicepresidente y vocales de la Junta facultativa de minas.

Comision de instruccion primaria. Señalandolo el 15 de Diciembre para los exámenes generales á todas las escuelas de instruccion da ambos sexos.

Comandancia general de la provincia. Comunicacion del Excmo. Sr. General Marques de España Inspector nombrado para esta provincia para que concurren á esta capital el 20 de Noviembre los Gefes y oficiales que deben pasar revista de inspeccion.

Número 136.

Gobierno politico. Circular número 304. Real orden con la Instruccion para promover y egecutar las obras publicas reimpressa con las aclaraciones posteriores.

Intendencia de Rentas. Para dar una mensualidad á los empleados activos.

Otra sobre el tanto que ha de imponerse por contribucion territorial; y nota de la riqueza liquida imponible de cada pueblo.

El Juez de 1.^a instancia de Almansa cita y emplaza á Pedro Tomas.

Número 137.

Gobierno politico. Circular número 305. Real orden acordando disposiciones interinas hasta que se formen los Reglamentos para la egecucion de la ley de prisiones.

Otra núm. 306. Para la captura de Victoriano Cárceles desertor.

Otra núm. 307. Presupuesto para el socorro de presos pobres del partido de Yesto en el cuarto trimestre de este año.

Intendencia de Rentas. Real orden sobre religiosas exclaustadas ó secularizadas y las existentes hoy en los conventos.

Real orden para que se enagenen á censo las fincas que se hallan ruinosas.

Otra sobre la admision que se confiere al clero de las encomiendas y maestrazgos vacantes y cuenta sobre sus productos.

Número 138.

Gobierno politico. Circular número 308. Real orden sobre pesos y medidas, para que cumplan lo mandado en el término de ocho dias.

Intendencia de Rentas. Real orden para que los exclaustados y secularizados llenen ciertos requisitos para percibir la pension desde 1.^o de Enero de 1850.

Administracion de Fincas del Estado. Subasta del arrendamiento de una huerta en la Roda.

Continua la instruccion para egecutar las obras públicas.

Número 139.

Gobierno politico. Circular número 309. Real orden dando nueva organizacion á la renta de correos, ó sea adeudo y pago de la correspondencia, segun el real decreto de 24 de Octubre.

Otra núm. 310. Para la adquisicion del Manual de agricultura de D. Alejandro Olivan.

Intendencia de Rentas. Orden sobre devolucion ó reintegro á los contribuyentes de esta capital por la de inmuebles, cultivo y ganaderia del sobrante del fondo supletorio de los años 1847 y 1848.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden declarando que la personalidad concedida á los Rectores de las Universidades se haga ex-

tensiva á los Directores de Institutos:

Continua la instruccion para egecutar las obras públicas.

Número 140.

Gobierno político. Circular numero 311. Subasta y remate del Boletín oficial de esta provincia para el año 1850.

Otra num. 312. Para que los pueblos del partido de Alcaraz que se espresan satisfagan lo que la ha correspondido para el socorro de presos pobres.

Intendencia de Rentas. Real orden para que se permita la extraccion de la plata y oro amonedada ó en pasta.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden para que los Jueces y tribunales remitan á la autoridad superior política los anuncios redactados en la forma que hayan de insertarse en los boletines oficiales.

Sigue la instruccion para egecutar las obras públicas.

Número 141.

Gobierno político. Circular número 313. Para averiguar la procedencia de dos Yeguas con sus crias qua tomo Antonio Flores de unos forasteros desconocidos.

Otra núm. 314. Para la captura de Antonio Saez (a) Urbano.

Concluye la instruccion para egecutar las obras públicas.

Intendencia de Rentas. Real orden sobre el pago de derechos de hipotecas en los fideicomisos.

Otra escitando á los Ayuntamientos para el pago de sus descubiertos.

Administracion de Contribuciones indirectas. Anunciando la subasta de los derechos de consumo en Almansa.

Número 142.

Gobierno político. Circular número 317. Real orden sobre el derecho de aprovechamiento de los montes comunes á los dueños de las fabricas de fundicion de minerales.

Otra núm. 316. Real orden sobre corredores de comercio.

Otra núm. 317. Para que los catedraticos de las universidades é institutos no salgan del punto de su residencia si no bajo las circunstancias que se establecen.

Otra núm. 318. Para que los Ayuntamientos de la provincia acusen el recibo de la circular que se le ha dirigido sobre el arbitrio de un real en arroba de arroz.

Comision de instruccion primaria. Para que se remitan los recibos duplicados de los maestros de escuela.

Gobierno político de Ciudad Real. Anuncio sobre el establecimiento de escuelas normales en aquella provincia.

Intendencia de Rentas. Sobre los defectos de las matriculas para el pago del subsidio, que se han presentado hasta ahora y haciendo varias prevenciones para repararlos.

Otra sobre el abono de lo repartido en los pueblos á las fincas del estado por la contribucion territorial.

El Alcalde de la Gineta, anuncia la vacante de Farmaceutico en aquella villa.

Número 143.

Gobierno político. Circular número 316. Real orden declarando que los sujetos que siendo vecinos de un pueblo tengan casa abierta en otro debe en este prestar el servicio de bagages.

Intendencia de Rentas. Circular para que no se admita accion ó defensa legal por asuntos enlazados con el egercicio de cualquiera profesion ú oficio sin acreditar los interesados hallarse matriculados en la clase correspondiente.

Audiencia Territorial. Se anuncia el cobro de la libranza para dar una mensualidad á los cesantes y fallecidos dependientes del Ministerio de Gracia y Justicia.

El Juez de la Roda avisa el hallazgo de un cadaver que parece ser de Joaquín Fuerte para que llegue á noticia de los parientes si los tiene.

Anuncio de la vacante de la Secretaria de Ayuntamiento de Nerpio.

Ministerio de Comercio instruccion y obras públicas. Real orden sobre recaudacion de los productos de minas.

Otra sobre rendicion de cuentas por los Depositarios de los Gobiernos políticos de los caudales recaudados del ramo de minas.

Otra para que los Gefes políticos egerzan las atribuciones que les confiere la ley de minería.

Número 144.

Administracion de contribuciones directas. Circular para que se presenten los expedientes de fallados para el 15 de Diciembre.

Administracion de contribuciones indirectas. Recordando á los Ayuntamientos el deber de manifestar el medio adoptado para hacer efectiva su contribucion de consumos.

Ministerio de Comercio. Concluye la circular que se empezó á insertar en el número anterior.

Otra. Real orden para cumplir la ley de minería y el reglamento expedido sobre ella.

Se repite el anuncio de haber cobrado la libranza y satisfecho una mensualidad á los caducados del Ministerio de Gracia y Justicia.

Número 145.

Intendencia de Rentas. Circular con el repartimiento del cupo de la contribucion territorial para el año 1850 entre los pueblos de la provincia.

Anunciase la venta en subasta de varias fincas para cubrir el alcance contra D. José Casto Gureba.

El Alcalde de Bogarra anuncia el arrendamiento del horno.

Se repite el anuncio del pagador del Ministerio de Gracia y Justicia.

Ministerio de Comercio. Exposicion á S. M. sobre la carreta y estudios de los profesores de la ciencia de curar.

Imprenta de Nicolas Soler.

Número 146.

Gobierno politico. Circular número 320. Real orden para que los edificios conventos que aun existen en administracion se enagenen á censo.

Otra núm. 321. Desaprobando la subasta del Boletín oficial de esta provincia para el año 1850, mandando abrir nuevo remate, no admitiendo proposiciones que excedan de 12 mrs. por egemplar.

Otra núm. 322. Se insertan las listas de los electores que han tomado parte en la votacion para Diputado á Cortes por el distrito de Casas-Ibañez.

Intendencia de Rentas. Circular para que los Ayuntamientos procedan al repartimiento del cupo de la contribucion territorial del año 1850 teniendo presente las prevenciones hechas antes y las que ahora contiene.

Número 147.

Gobierno politico. Circular número 323. Especificando el tiempo que estará permanente la caja con buzón para recibir los pliegos de proposiciones al remate del Boletín oficial.

Otra núm. 324. Para que los Alcaldes se provean del registro de que trata el art. 3.º de la Real orden referente á los exclaustros coristas ó legos con pensión perpetua ó temporal.

Otra núm. 325. Real orden mandando que el Alcalde sea vicepresidente de la Junta de sanidad provincial y de partido cuando no se halle designado otro para aquel destino.

Otra núm. 326. Reclamando los estados trimestrales de poblacion á los alcaldes de los pueblos que se expresan.

Otra núm. 327. Para que los pueblos que se nominan paguen la suscripcion á este Boletín.

Intendencia de Rentas. Se inserta el pliego de condiciones para la subasta de la adquisicion de 116000 resmas de papel blanco para el sellado de la Peninsula y de Ultramar.

El Juez de 1.ª instancia de Almansa cita y emplaza á los que se crean con derecho á los bienes de la capellania fundada por D. Francisco Mo. ranchel.

El de esta capital al reo profugo Gabriel Vega.

Número 148.

Gobierno politico. Circular número 328. Real orden estableciendo reglas sobre los maestros de primera educacion examinados antes de la ley de 21 de Julio de 1838.

Otra núm. 329. Real orden, se repite la inserta en el núm. 146 circular núm. 320.

Gobierno politico de Murcia. Se saca nuevamente á subasta el Boletín oficial desaprobada la que se ha celebrado.

Administracion de contribuciones indirectas Anunciando la subasta de los derechos de consumo de la villa de Alpera.

El Juez de la Roda llama á los que se crean con derecho á los bienes de la capellania fundada por José Picazo y su muger.

El mismo id. á los que lo tengan á la que se fundó por Juan de los Paños.

Ministerio de Comercio instruccion y obras públicas. Continua la exposicion sobre la enseñanza medica, y Real decreto clasificando los estudios para la superior y de segunda.

Número 149.

Gobierno politico. Circular número 330. Real orden para que tenga efecto la pena de sugesion á la vigilancia de la autoridad en los casos que determina el codigo.

Otra núm. 331. Para que los guardias licenciados que se expresan se presenten á recibir las

cantidades que por ajuste resulten á su favor.

Osra núm. 332. Previniendo no se admita postura al arbitrio de un real en arroba de arroz que no cubra el tipo señalado para cada pueblo.

Otra núm. 333. Sobre la sublevacion de una cuerda de confinados á Africa, y fuga de tres cuyas señas se espresan para que se busquen y capturen.

Otra núm. 334. Recordando á los alcaldes la remesa de la nota prevenida en la ley para hacer la rectificacion de las listas electorales.

Otra núm. 335. Para la detencion de dos pares de mulas robadas en la villa de la Atalaya, y personas que las conduzcan, y á dos jitanos autores del robo, cuyas señas se expresan.

Administracion Militar. Subasta del servicio de hospitalidad militar en las Islas Baleares.

El Alcalde de Vianos. Anuncia la subasta para la corta de cien pinos maderables.

Vacante de la plaza de Medico cirujano de Viveros.

Continua el Real decreto sobre enseñanza medica.

Número 150.

Gobierno politico. Circular número 336. Para que los Alcaldes de los pueblos de la provincia acudan á sacar los documentos de proteccion y seguridad pública para el año 1850, y devuelvan los sobrantes presentandose á liquidar con el Depositario en los dias que se señalan.

Gobierno politico de Ciudad Real. Anunciase nuevamente la subasta del Boletín oficial por haberse desaprobado el remate celebrado.

Intendencia de Rentas. Circular rectificando el reparto de la contribucion territorial y recargo para el año 1850.

Secretaria de la Audiencia Territorial. Circular para que se remitan puntualmente las nominas de los Juzgados al fin de cada mes como á lo prevenido por instruccion.

El Alcalde de Bienservida anuncia la subasta de la maquina del molino arinero de aquella villa.

Ministerio de Comercio instruccion y obras públicas. Continua el Real decreto sobre la facultad de Medicina.

Número 151.

Gobierno politico. Circular número 337. Real orden para que en las escuelas de instruccion primaria no se usen para testo otros libros que los comprendidos en las listas de 30 de Junio de 1848.

Otra núm. 338. Para la busca de Salvador Alcazar hijo de Francisco que ha desaparecido de la casa paterna.

Otra núm. 339. Para la detencion de Salvador Campos y Olmos vecina de Valencia.

Intendencia de Rentas. Para el reposo y recuento de los efectos estancados el 31 de Diciembre.

Otra dando publicidad al prospecto del Boletín oficial del Ministerio de Hacienda y recomendando la suscripcion á él.

Administracion de contribuciones directas. Recomendando la pronta formacion de los expedientes de fallidos.

Administracion de Fincas del Estado. Anunciase el arrendamiento en subasta de un molino harinero en Balazote.

Concluye el real decreto sobre enseñanza medica.

Número 152.

Gobierno politico. Circular número 339. Reclamando de los Alcaldes de los pueblos que se expresan los padrones de prestacion personal.

Intendencia de Rentas. Real orden estableciendo

en la capital de cada provincia una comision investigadora de memorias de misas, aniversarios &c.

Ministerio de Gracia y Justicia. Real orden que es la inserta en el núm. 149.

Administracion Militar. Anuncio de la subasta de la hospitalidad militar en Algeciras y Tarifa.

Ministerio de Comercio instruccion y obras públicas. Esposicion y Real decreto sobre el estudio de la Farmacia.

Número 153.

Gobierno politico. Circular número 340. Recomendando á los Ayuntamientos el Boletin oficial del Ministerio de Hacienda.

Otra núm. 341. Para la captura de Miguel Agullo.

Intendencia de Rentas. Para que se abonen á los particulares las cantidades que lo han sido á cada pueblo por resultado de la liquidacion del fondo supletorio, y se acompaña nota de lo que ha sido á cada pueblo.

Administracion Militar. Subasta del servicio de hospitalidad militar en Pampiona y Elizondo.

El Juez de Casas Ibañez reclama la busca y captura de tres hombres cuyas señas se espresan.

Real decreto sobre los profesores de Farmacia.

Número 154.

Gobierno politico. Circular número 342. Real orden declarando S. M. se entienda por aprehensor de un profugo á aquel en cuyo nombre se haga la aprehension.

Otra núm. 343. Para que los aspirantes al titulo de Maestros de instruccion primaria usen con toda exactitud en las actuaciones el nombre que exprese su partida de bautismo.

Otra núm. 344. Real orden mandando insertar la instruccion para llevar á efecto el Real decreto sobre franqueo y certificado de las cartas, periodicos y libros &c, la cual se publica en seguida.

Intendencia de Rentas. Orden anunciando el pago de los intereses de la renta del 3 p. 100.

Otra anunciando el establecimiento de la comision especial de estadistica de esta provincia.

Administracion de Fincas del Estado. Se repite el anuncio del arrendamiento en subasta de un molino en Balazote.

Vacante de la cathedra de lengua inglesa en el instituto de Sevilla.

Número 155.

Gobierno politico. Circular número 345. Real orden sobre minas y diferente situacion en que la ley ha colocado esta industria.

Otra núm. 346. Real orden para la formacion de un estado segun modelo sobre los penados á fin de facilitar la de la estadistica penal.

Otra núm. 347. Para que cuando se remita algundemente al establecimiento de aquella ciudad se cubran los gastos de su manutencion y asistencia.

Otra núm. 348. Otra participando que desde 1.º de

Enero circule la correspondencia diariamente des Madrid á Alicante.

Otra núm. 349. Previniendo á los Alcaldes nombren persona que reciba los documentos de proteccion y seguridad pública para el año de 1850.

Intendencia de Rentas. Para que los pensionistas del Monte pio, nombren habilitado por fiancia de D. Agustin Garcia.

Otra para dar una mensualidad á las clases activas y pasivas.

El Juez de Casas-Ibañez, previene la captura de un hombre desconocido cuyas señas se espresan.

Suplemento. Administracion de Indirectas. Circular sacando nuevamente á subasta los derechos de consumo de Almansa.

Número 156.

Gobierno politico. Circular número 350. Real orden para que la tropa en marcha perteneciente á los reemplazos posteriores á 1844, pasen revista el 1.º de Enero en el punto donde se hallen ante el encargado de la Administracion militar donde los hubiere y en su defecto ante los Alcaldes y lo mismo los de la reserva.

Otra núm. 351. Para la captura de Antonio José Collado

Administracion de Directas. Recordando estar pasado el plazo señalado para la presentacion de matriculas del año 50.

Secretaria de la Audiencia territorial. Circular para que los Jueces del distrito remitan testimonio afirmativo ó negativo sobre infracciones de los artículos 49 y 50 del proyecto de ley para la exaccion de la contribucion industrial y de comercio.

El Alcalde de Higuera anuncia la vacante de Médico de aquella villa.

Número 157.

Gobierno politico. Circular número 352. Real orden recomendando la disposicion 6.ª del art. 13 de la instruccion de 21 de Junio de 1844 sobre monumentos historicos y artisticos.

Otra núm. 353. Tarifa de Correos sobre el tanto de la correspondencia desde 1.º de Enero 1850.

Otra núm. 354. Recordando á los pueblos que se espresan la remision de los expedientes sobre el arbitrio de un real en arroba de arroz.

El Juez de 1.ª instancia de Hellin llama y emplaza á los que se consideren con derecho á los bienes de la capellania que fundó D. Melchor Macanaz.

Precios del viaje de diligencias de Madrid á Valencia y Albacete; y viceversa.

Número 158.

Otra núm. 355. Para que los Alcaldes remitan al Comisario de rentas los datos y noticias que estan reclamadas.

Otra núm. 356. Para la busca y captura de cuatro ladrones cuyas señas se insertan.

Imprenta de Nicolas Soler.

